LA MANIFESTACION DEL REINO DE DIOS

EN LA IGLESIA

TOMO 1 (año 1984.)

"LA PERFECCION"

"EL ATRIO DE AFUERA, Nuestro cuerpo mortal y su gloria.

Autor Hno. Arturo Bravo Caracas, Venezuela .www.predicalasnaciones.org

INTRODUCCIÓN: Ro : 1:23 2Co 4: 3-6 Heb 10: 14-16

INTRODUCCION

Es necesario conocer la sombra de las cosas celestiales (lo que fuimos en el viejo hombre), no nacidos de nuevo, lo que éramos antes de creer en el Señor para comprender la vida nueva que está en nuestros corazones, sus demandas, y porqué El es la verdad (absoluta).

El hombre fue hecho CONFORME a la IMAGEN de DIOS. La nueva vida que recibimos en el nuevo nacimiento, ES PERFECTA. Esa es SU voluntad, que andemos EN PERFECCION, y que seamos perfectos. Para comprender que es perfección, está esta primera parte del camino a perfección. Este es un estudio que le dará las herramientas para entrar EN LA PLENITUD DE DIOS. Andar en SU plenitud, o en perfección. ¡Ser perfectos!. ¿ Pero ?, ¿como entrar allí? ¿ que hacer? ¿Que seremos en esa plenitud?. Estas son interrogantes que tienen respuesta en la palabra. "La verdad os hará libres "....

Aquí en esta primera parte, nos habla de lo que somos como caídos, para poder hallar así la respuesta en el Espíritu Santo. El nos guiará a toda verdad, su plenitud. Muchos sabemos que debemos entrar en El, pero si nosotros no sabemos como debemos **conformarnos** a SU imagen, no podremos entrar plenamente en El. Nosotros sin haber entrado antes a su plenitud EN EXPERIENCIA, desconocemos qué seremos allá en esa gloria; esto nos da a decir que necesitamos la formula de la palabra de Dios, (el entendimiento), para que podamos manifestar y acoplar la perfecta imagen de Dios en nosotros. Si logramos llevar lo que ahora somos nosotros (que estamos fuera, en parte, de

El), o sea : "cuando no estamos ahora mismo en experiencia EN SU PLENITUD", a la imagen que refleja la vida de Cristo EN NOSOTROS, la imagen nuestra exterior ahora será la de adentro y el viejo hombre dejará de ser EN PRACTICA. Dejará de existir este, por la vida de resurrección. La vieja vida debe acoplarse al andar de la nueva, para que cesen las luchas entre la carne y el Espíritu. Sin embargo, no quiere decir que una vez entendida la imagen de Dios en nosotros, Ud. dejará de tener batallas. La nueva batalla será la de mantenerse firme EN LA IMAGEN PERFECTA DE DIOS, la de Permanecer EN EL ESPIRITU, todo el tiempo. Satanás intentará separarlo de esa gloria para que no se vea en la nueva creación, o sea para que crea que está todavía según la carne; que no eres PERFECTO EN EL. PARA QUE CONFIE EN UD. MISMO Y NO EN EL.

Siempre que entramos en una nueva experiencia en el Espíritu Santo, viene un periodo de prueba para que esas verdades se hagan reales en su corazón por la eternidad. Para que lo mortal o carnal no se mezcle con lo eterno. Para separarlo. Para que lo no esté con lo del Señor; así hasta que su caminar sea el del Señor No el suyo propio sino "El".

La carne tiene que sujetarse al Espíritu, pero la frustración nuestra es que la misma (nuestra vida o alma) no haya descanso, ya que esa alma no se ve conforme al Espíritu, sino en ella misma (esclava del pecado), EN LA CARNE. Como consecuencia surge la condenación y se ve separado del creador. Nuestros espíritus deben alumbrar al alma (al yo), para que el alma conozca la vida de Espíritu Santo (así no andará mas conforme a la ley, sino conforme al Espíritu Santo) Ro 1:8-4. Ya no se medirá mas conforme a la letra (ley o mandamientos, que son el AYO para llevarnos a CRISTO SU PLENITUD Gal 3:24, por medio de la fe), Ef 4: 11-16, si no conforme a si anda en El o no. Así la vida del Espíritu será la del alma ¿amen?. Es por esto que hay muchos que experimentan o tratan de andar en el Espíritu y no lo logran, o que saben que hay que entrar en El, en SU plenitud y no saben como; ven la plenitud de lejos o sea la promesa. Todo esto porque no conocen a su nuevo Espíritu dentro de ellos, "La imagen de Dios", Tal vez crea que no es necesario este primer estudio y que con lo que conoce de las enseñanzas de la Cruz ya tiene suficiente, !pero se equivoca; este es más que eso. Es una base primordial para que conozcamos lo que somos en la carne (la sombra). Nosotros según el viejo Adán somos esa sombra. Ahora los dos adanes se encuentran peleando dentro de nosotros (el viejo y el nuevo), hasta que así por medio de la palabra el viejo Adán descanse (muera en paz) completamente en el segundo (Ro 8: 11-13) y alcancemos la promesa EN PRACTICA de la vida eterna en nuestros cuerpos mortales. En ese momento el segundo suplantará al primero. Aquí encontrará la puerta para ascender a la nueva vida celestial que está EN TU CORAZON. Esta vida es la perfección en TI. Tu alma viviente se sujetará y hallará descanso en El (el segundo Adán). 1Co 15.47. ¡Reposarás de tus obras....!! Harás las de Eli. Esperamos hijo de Dios, que estos estudios sean de alguna manera para entrar en el reposo de Dios, Heb 4. 9-12. No puede haber nada de nosotros en la nueva vida, Cristo. La carne no se sujeta al Espíritu porque está destituida de la gloria de Dios. Ro 3:23. Ser hechos a la imagen de Dios significa que fuimos hechos para andar en el Espíritu y nada más. Esperamos que a través de estos estudios pueda verse mas en El, hasta poder verse totalmente en el Hijo! Ap 16.15; 1Jn 4:17; 3.2. 2; Co5.1-4. (debe leer con detenimiento parte por parte y no pasar a la otra hasta entender lo que se quiere enseñar objetivamente).

PRIMERA PARTE:

"DIOS COMO FUENTE DE TODA IMAGEN EN EL HOMBRE Y EN LA MUJER"

Vemos en Gn 2:7 cuando Adán que significa "hombre o humano" fue creado; luego explica la palabra en los versos del 8 al 20 que Adán fue puesto como creación dentro del Edén, formado para El. Dios le mostró todo tipo de criaturas y díjole: "Guarda el edén y lábralo", se le dio autoridad total sobre este v.15, luego en el v. 18, Dios crea a la mujer como ayuda idónea para El, y para que no estuviera solo.

Le mostró toda clase de animales para que escogiera. Vemos hasta aquí Adán como Rey de la creación. Aquí se nos muestra al hombre "masculino" como cabeza de la creación, como Rey o digamos como administrador o responsable. Fue a El a quien se le hizo entrega de edén y por causa de El fue hecho. Se le dio la dicha de escoger con quien compartiría la creación, y de cuidarla. También de ponerle nombre a todas las cosas. Por causa de él fue creada la mujer. "Su ayuda idónea". Al hombre se le dio la autoridad de administrar y cuidar de toda la creación, y de enseñorearse de ella. En otras palabras al hombre, Dios lo creó en representación de SU propia imagen de lo que EL ES.

Esta responsabilidad ante Dios la tiene es el hombre. Así fue creado y para eso fue el propósito. Notemos que el propósito de la mujer fue solo el de ayuda idónea para que el hombre pueda cumplir ese propósito o misión.

También notemos que a Adán se le dio permiso para que escogiera un compañero, el cual no consiguió. Luego Dios le trajo su mujer quien fue tomada de él mismo y fue de su completo agrado.

Entonces tenemos que fue al hombre a quien Dios nombró cabeza de nuestra creación.

Comparemos Gn 2.24 con Ef 5:23, "...Y serán una sola carne" donde el hombre será la cabeza de la creación. Veamos 1 Co 11:7 donde expone Pablo que el varón es la imagen y gloria de Dios, como lo muestra la palabra en el principio de Génesis, luego la mujer fue formada a **causa** de esa creación de Dios mostrando así que ella es **LA GLORIA DEL VARON**: porque, "...Esto es ahora huesos de mis huesos y carne de mi carne "...

Así, vemos también que el hijo de Dios es Dios mismo, su iglesia fue hecha para El, y Es hecha también a imagen y semejanza de El, hecha de él mismo, "Carne de su misma carne" Ef 5:30, así como la mujer también del hombre. La palabra nos enseña que Dios hizo al hombre a su imagen y semejanza. De aquí en adelante tomaremos con mucho énfasis la palabra imagen. Una imagen es la figura o representación o la semejanza de una cosa. Expongamos un ejemplo: Si me miro en el espejo, lo que va a verse en el espejo es la imagen. El hombre fue la imagen perfecta de Dios, así fue como Dios lo creó. El hombre representa a Dios en las escrituras.

Recordemos así que la iglesia juega el papel de la esposa de Cristo Ap 21:2. y esta refleja la gloria del varón celestial "Cristo". Se comprueba entonces que el hombre y la mujer representan a Dios, el hombre; y la iglesia, la mujer y ambos con UNO como la iglesia en UNO con su cabeza EN NATURALEZA. Ef 5: 22-33. Vemos también, que el hombre no procede de la mujer, si no la mujer del hombre (vea Génesis), como la iglesia también procede del Hijo (de su propio cuerpo o naturaleza), Ef. 1:23. 1 Co 11: 8-9. Pero que magnifico Dios nuestro que le dijo al hombre..." y los dos serán una sola carne Y NO MAS DOS..." así como Cristo y la iglesia como lo explican los vs. 31 y 32 de Efesios 5. Aún así, la mujer posee señal de autoridad sobre su cabeza a razón de este hecho como recuerdo de su autoridad. 1 Co 11;10 dando entender que la gloria no le pertenece.

El hombre como representa a Dios en la tierra posee la autoridad de Dios y la mujer la autoridad de la iglesia sobre la creación. El hombre posee esta señal de autoridad de Dios como imagen que representa; posee el predominio aún en estado caído: En los negocios del mundo, política, hogar, deportes, etc, con más habilidad que la mujer. Toda la historia nos da testimonio de ello. La naturaleza caída del hombre predomina aún sobre la naturaleza caída de la mujer.

Dios desea que a causa del pecado y de la caída de Adán, nos trille conforme a su voluntad para llevarnos de nuevo de la "imagen perdida" a los papeles que juegan tanto el hombre y la mujer en la imagen de Dios, para así poder restaurar el caos de nuestra actual creación. Si realmente debemos ser la imagen de Dios, o más bien "hechos conforme esa imagen", tanto el hombre y la mujer no están jugando ninguno de los papeles para lo cual fueron hechos. Si el papel del hombre es el de representar a "Dios" por un lado y la mujer a la imagen de la iglesia por el otro (la del hombre), ninguno de los dos llegarán a desarrollarse realmente como lo que realmente son como hombres ni mujeres verdaderos y sus comportamientos sin esa imagen. Si no sabemos que somos como hombre o mujeres ¿Qué imagen seremos o tomaremos en mente como tales?. Solo el plan de restauración de Dios a la perfección en el nuevo hombre lo permitirá, y esto a través de la palabra dada a la iglesia en estos días de restauración.

Dios nos hace un llamado a ser verdaderamente para lo que fuimos creados, permitiendo esto que seamos verdaderos hombres y mujeres y no extraviados en lo que el mundo nos dice a cerca de lo que es un hombre o mujer como concepto o idea. La única manera de saber que es un hombre, es encontrarse con el creador. De igual manera una mujer, y esto por la palabra. ¿No dice que la verdad os hará libres?, ¡Dios tiene las respuestas!, ¡nadie más¡ La palabra nos lo está enseñando. Tanto el hombre y la mujer de hoy no están en sus papeles correctos como comportamiento y ser en sus roles de varón y hembra. El hombre no sabe lo que es, ni tampoco la mujer al venir a este mundo. Un hombre se sentirá verdaderamente hombre cuando conozca lo que es en Dios. Igual una mujer no sabe qué es ser mujer hasta que se encuentra con el creador "en su imagen". Cuando ambos comienzan a jugar sus respectivos papeles en la creación guiados por la vida del Espíritu Santo, es cuándo comenzarán a entrar en el orden, hasta la plena restauración del hombre y la mujer por la obra transformadora del Espíritu Santo, hasta la completa restauración, no seremos ese hombre ni esa mujer que anhelamos. Hasta la total resurrección y restauración de la iglesia.

Cada hombre y mujer de Dios debe tomar su puesto en la creación ante Dios, si realmente desean entrar en la plenitud de Dios. El hombre como la imagen de Dios y la mujer como la de la iglesia. Si es uno de lo que piensan que este estudio es algo machista, este estudio no es para Ud. ni el Edén tampoco, que es el paraíso. Nuestra intención aquí no es repudiar a la mujer ni tampoco enaltecer al hombre, sino proveer al cristiano de hoy un mayor conocimiento de sí mismo según el orden del creador EN SI MISMO lo haya preestablecido. Si quiere conocer la voluntad de Dios y el cambio que anhela El en su persona, debe conocer primero cual es el orden. Y este es el orden, no hay otro "LA VERDAD". Repito de nuevo, que no podremos desarrollarnos ser verdaderos hombres y mujeres, y dejar de ser mentira en la creación sin limpiarnos del viejo orden satánico o imagen creada por la caída. Vivimos en tiempos peligrosos donde la sociedad tiende acercarse cada vez más al sodomismo total como consecuencia del extravío. Al hombre regenerado por Cristo le toca una responsabilidad muy grande ante Dios. Ef 5.25 dice "Maridos amad a vuestras mujeres así como Cristo amó a la iglesia..." Aquí es donde Dios desea trabajar con los hombres. El hombre regenerado por Cristo debiera manifestar toda la gloria de Dios e imagen de Dios que es. Aunque todos estemos siendo perfeccionados en esto, los hombres de la iglesia debemos traer las buenas nuevas del reino al mundo entero incluyendo su mujer, de vuelta al orden perdido en el Edén: Así como El "es", así somos en este mundo... (esto es reflejar-no imitar) lo QUE EL ES. dice la epístola de Juan. Esto es en EL no fuera de EL. Fuera de El somos el caído. Solo El es santo.

Aún sin Dios, el hombre posee esa autoridad de ser la cabeza de la creación pero muerta. Con Cristo hay que revivirla. Así, a medida que los hombres de la iglesia tomen dominio sobre la creación, someterán a la mujer también a obediencia llevándola al orden divino, por medio de la autoridad de Dios. La labor de las mujeres de la iglesia, deberá ser la ayuda idónea para que Adán (el hombre en este caso) para que éste tome su lugar y ellas puedan someterse luego a ellos en el reinado. Cuando algo es imagen de algo lo es en su totalidad, refleja una imagen perfecta y total el uno con respecto al otro (no es imitación). El hombre perdió su objeto base de lo que él es, o sea digamos los planos de construcción LA IMAGEN.

Sin esos planos el hombre nunca sería hombre, sino una vasta sombra de lo que realmente es. Es imposible que el hombre conozca lo que es si no posee la imagen de su hacedor como referencia, ya que él es hecho a o conforme a la imagen de Dios. El era la imagen de Dios antes de caer, perfecta. El era un "hombre" entonces Y su mujer antes de caer, era una "mujer", no ahora sin conocer el plano. Ahora son las cenizas de lo que eran en el Edén. Vemos todavía algo de lo que Dios es en el hombre caído de nuestros tiempos, lo cual heredamos de Adán. Esto, cuando vemos al hombre en su afán de alcanzar poder, dominio y ejecución de autoridad sobre la creación actual, sobre este mundo; el hombre trae este instinto dentro de él. Al no poseer al autor de lo que el mismo es o de lo que representa como imagen, se ve incapacitado para hacer su papel sobre esta creación de rey, pues pierde el sentido y grado de la autoridad que realmente tiene (la autoridad de Dios mismo). Si la mujer conoce el grado de la autoridad del hombre, entonces conoce su misma autoridad pues es hecha a la imagen del hombre y esta, su autoridad proviene delegada de el, de su existencia. Todos sabemos lo que ocurre cuando una autoridad es mal llevada, más cuando Dios es la máxima autoridad. Estamos hablando de la máxima. De Dios depende toda autoridad pues El es la máxima y única autoridad. Dios entregó toda su autoridad al hombre cuando lo creó, pues a su imagen lo creó, el hombre representa "SU" autoridad. Todo hombre posee esa autoridad aunque lo ignore. El hombre no podrá hacer uso de su autoridad al menos que comprenda "la autoridad de Dios". Dios le entregó al hombre la mujer y gobernar sobre ella es como lo hiciera Dios mismo, como lo haría su creador. El patrón del hombre es Cristo y el de la mujer la iglesia (en gloria resucitada perfecta). Ambos la imagen de Dios. Cristo y la iglesia con respecto al hombre y la mujer respectivamente. Dios digamos que es el verdadero hombre y su mujer es la iglesia (perfecta y sin mancha). Ambos llevan la imagen y GLORIA de Dios. Cristo no es sin su iglesia, así tampoco el hombre no es sin la mujer. Ella es SU cuerpo. El hombre terrenal digamos Adán es solo la imagen y digamos que Dios es el Objeto donde sale la imagen, EL HOMBRE ES SU PROYECCION. Dios es el verdadero objeto y el otro es solo la imagen; todo esto es para explicar de donde sale Adán (Adán y Eva.). En Ap 21:23 y 1Jn 3.2 vemos que reflejaremos la gloria del Cristo incorruptible, así como en el Edén, Eva representaba la gloria del varón (EN INMORTALIDAD), del varón fue tomada. Así como la creación terrenal no es vista sino por la luz solar, así tampoco viéramos la nueva creación sin la luz del Espíritu Santo, la cual alumbra a los hijos de la nueva creación. Los que son de la carne piensan en las cosas de carne, y los que son del Espíritu piensan en las cosas del Espíritu. Ro 8. En cuanto el hombre se encuentre así mismo con el creador, así la mujer se encontrará así misma en el hombre en la imagen que representa. Es el hombre quien tiene la responsabilidad de ministrar a la creación. La mujer lo podrá hacer, pero siempre dentro del cumplimiento de su roll y enseñando a otros a cerca del orden y del reino de Dios. No siendo tropiezo a Dios en su restauración ni a los hombres a que tomen su lugar. Pues el hombre representa la imagen de Dios y la mujer la del hombre en Dios. A medida que conozcamos a Dios (Cristo y su iglesia), también conoceremos el valor del hombre y la mujer. Para ir a nuestra perfección en Cristo debemos santificarnos "en la verdad". No según los rudimentos del mundo y enseñanzas del mundo, como sus valores. Es por esto que es necesario conocer el orden para poder restaurar al desorden causado por la caída. En el cielo somos perfectos ya, ¿verdad?, pero aquí en la tierra para manifestar la vida del Señor "perfecta", ¿ Cual es esa perfección?. Cristo es la perfección, y la perfecta imagen de Dios. El hombre y la mujer no conocerán que es perfección hasta que la hayan visto en "Cristo y su Iglesia resucitada" los cuales SON LA PERFECCION MANIFESTADA. ¿Allá en gloria somos perfectos no?. ¿ Quieres alcanzar la perfección aquí en la tierra y participar de la venida de Cristo?, tienes entonces que verle a El tal como El es en los cielos RESUCITADO para verte como eres. 1 jn 3.2. Para eso es necesario conocer que es perfección. ¿Que es perfecto hombre y perfecta mujer? Ve entonces quien "es" Cristo para con su Iglesia (en perfección) y verás cual será nuestro comportamiento como hombre y mujer o lo que seremos ambos.

A Adán se le dio una mujer, a Cristo se le dio la iglesia. Así como la mujer trae la gloria del terrenal, la iglesia trae la gloria del celestial. El terrenal salió del celestial en el Edén como imagen pero eran UNO. Así como Cristo amó y restauró a la iglesia para llevarla a la GLORIA, también el terrenal debe hacerlo con su esposa. Y de ese modo comparando el comportamiento de Cristo con la iglesia en perfección, sabremos como actuar con lo terrenal. Si Ud. no es casado igual debe tener esa capacidad de actitud hacia su mujer en caso de tenerla. El papel que veamos de Cristo y la iglesia gloriosa será el papel que jugaremos todos en la tierra como hombres y mujeres potencialmente solteros o casados. Así como la iglesia reconoce a su Salvador, también las mujeres deben reconocer al hombre

en su sombra e imagen, Ef 5:23 al 25. El matrimonio representa la unión de Cristo y su iglesia *glorificada* en la imagen terrenal y la metas es LA GLORIFICACION*. Es por eso la existencia del matrimonio y lo que significa. Significa que ambos serán una sola carne*, y por ese motivo se unirán en matrimonio, y este representa la imagen de la venida del Señor en su cuerpo en GLORIA. Jn 17. Podemos decir entonces con humildad que tanto el hombre y la mujer representan a Cristo y su cuerpo en la tierra CASADOS. Esta es la naturaleza de Cristo actuando en nosotros. Estos son nuestros valores reales del uno al otro. Somos su máxima creación, como El lo es en el cielo.

¡Somos hechos para su misma altura! ¡Aleluya¡...

El hombre tiene la autoridad de Dios en la tierra, y la mujer la autoridad de la iglesia EN PLENITUD sobre la tierra. RECONOCER ESTO "ES SER HUMILDE AL SEÑOR!" La autoridad de la iglesia es la autoridad de Cristo, y la de Cristo la del Padre. El hombre posee la autoridad del Hijo en la tierra, y la mujer la del hombre que es la del Hijo también, (o sea la de la iglesia glorificada PERFECTA) delegada del hombre por ser parte de su cuerpo. Podemos decir los hombres que representamos a Cristo sobre la tierra y la mujer a la iglesia de Cristo "PERFECTA-GLORIFICADA" sobre la tierra. Eso somos. 1 Co 11:7. Ahora mas adelante conoceremos lo que somos en Cristo ya que todo lo hablado hasta aquí es lo que somos en Adán y todo tiene un porqué. Basta que el hombre mire a Cristo y vea lo que es como hombre CREADO. Basta que la mujer mire lo que la iglesia "perfecta glorificada" es y verá lo que ES como mujer CREADA, (o sea Cristo mismo). Esto es perfección, ya que Cristo y la iglesia EN GLORIA reflejan la perfección y deberán traer la perfección a la creación. Así sabemos porque Dios los creó "varón y hembra los creó...", por que son hechos a la imagen de Dios y Cristo y la iglesia en gloria es "Dios" COMPLETAMENTE. "Y llamó el nombre de ellos Adan y Eva juntos: "Adán..." (pues Dios es Cristo y la iglesia EN GLORIA Y ÁMBOS DIOS). Gn 5. Ahora, si estudiamos lo que somos en el cielo veremos que nuestro nombre es "CRISTO", igual que Dios llama a Adán y Eva "Adán". A ambos los llama así. 1 Co 15:47 Ap 21:7, Ap 3:12. (Confirmando la imagen de Dios). Creemos entonces que cuando el hombre o la mujer dejan de ser la imagen "hablada" de Dios "o su palabra viva-SU VIDA", tanto el hombre y la mujer dejaron de ser hombres y mujeres realmente, y la creación se pierde de la verdad; ambos ya no se comportan en sus sexos verdaderos como tales "hombre y mujer" REALMENTE convirtiéndose en SEXOS IRREALES O EN MENTIRA. Si dejan este orden, el hombre se ha turnado a comportarse como mujer y la mujer como hombre. Cuando el hombre deja de comportarse como Dios, y así la mujer cuando ha dejado de comportarse o someterse a Dios como lo que es ELLA "la iglesia", entonces ha dejado de ser mujer. Si el hombre no representa a Dios como Dios, entonces es porque realmente no vive su valor real y si no lo vive ha dejado de permanecer en la imagen de Dios que es lo mas alto en valor, vida Y autoridad, para entonces dejando de ser hombre. Si sucede esto ha entrado en el papel de la mujer por rechazar la mas alta autoridad "Dios" o el verdadero hombre por someterse a otra cosa que NO ES DIOS, y caerá. Igual la mujer, si no desea ser la imagen de la iglesia con respecto a los hombres, en la forma "... todo tu deseo será para tu marido..." Gn 3:16. Involucrando que su existencia se la debe solo a El, incluyendo el plan de Dios en ella, habrá ella dejado de ser "mujer" queriéndose convertir en el papel del hombre que es la autoridad (Dios) de sí misma (haciéndose como Dios). La mujer tiene la autoridad del hombre y esta no proviene de ella sino de Cristo por el hombre. Mt 16:24-25. Reconocer

eso es la voluntad de Dios porque su cuerpo y existencia se lo debe a la existencia del hombre. La mujer debe dar gracias a Cristo por haber creado al hombre, pues sin el hombre ella no existiría entonces. Porque Dios creó al hombre entonces hizo una mujer para el y le pertenece a el, Dios se la dio. Si el hombre pierde la autoridad de Dios en la tierra dejó de ser hombre (imagen de Dios), y si la mujer toma autoridad sobre la tierra de ella misma se está turnando a ser hombre (queriendo su lugar). Si el hombre abandona su puesto en la creación, no desea ser hombre, igual la mujer. Tal vez ellos no lo quieran así, pero sucede así. 2Co 5:17 Dice que somos nuevos totalmente, y si son todas las cosas nuevas lo son en la totalidad. Tanto el hombre como la mujer tendrán que ser totalmente nuevos. No conforme al sistema satánico anterior sino conforme a la perfección. Veamos el porqué: Al recibir a Cristo, hasta ese momento no conocíamos a Dios; inmediatamente al nacer de El. lo conocemos Jn 17.3. Conocemos como antes fuimos conocidos, nos encontramos con la fuente de nuestra imagen en el principio. Reconozco que represento a Dios en la tierra ahora por la palabra como hombre, y a la iglesia como mujer y al mismo tiempo son el Hijo de Dios para siempre. Esto es que tendré la imagen de Cristo. Como hombre ocurre esto igual con la mujer. Tanto ella como el hombre ahora tendrán el mismo cuerpo. La carne y huesos de Cristo como su cuerpo. "Son carne y huesos de Cristo al ser ahora ambos su mujer (varón y hembra) su iglesia", su mujer (la de Cristo) nacidos de una simiente ahora incorruptible. Ambos serán Cristo. La misión de ambos es la restauración y el Reino de Dios en la tierra o el paraíso.

Vemos que Cristo es la persona del Padre. Todo lo que es el Padre también lo es el Hijo. El hombre al ser la imagen de Cristo también es la imagen del Padre, es por eso que dice "...a nuestra imagen y semejanza lo haremos..." Tanto el hombre y la mujer tienen la responsabilidad de hacer la voluntad de Dios sobre la tierra, pero en la forma que el Espíritu santo ha dispuesto. Primero a través del hombre como ministerio y luego como el hombre hace la voluntad del Padre, (cumpliendo su respectivo papel,) la mujer por estar sujeta al hombre al ministerio, entonces también estará en la voluntad del Padre (ambos uno). Así, es la responsabilidad del hombre consagrase a Dios de tal manera que Dios pueda comunicar su plan sobre la tierra, para luego como es su responsabilidad, guiar a las mujeres a ser "mujeres", sometiéndose a Dios en los hombres EN DIOS.

Quiere decir que si una mujer desea conocer el plan de Dios e integrarse a el necesita sujetarse totalmente al hombre (a Cristo). La mujer poseerá la voluntad de Dios para hacer algo si está sujeta a los hombres de su congregación en obediencia. Solo el plan de Dios vendrá a través de estos hombres escogidos por Dios SOMETIDOS A DIOS, para que Dios ejerciera su voluntad sobre el mundo DIOS LO HARÁ. Es el hombre el ministro de la autoridad de Dios en la tierra y si la mujer se sujeta al hombre guiado por Dios, ella también tendrá la autoridad sobre la creación como el hombre. Cualquier acción del hombre sobre la tierra que no proviene de la imagen de Dios o de la vida de Dios mismo como acto ya no posee la autoridad de Dios, pues no lleva su imagen. Es obra de la carne o de la mujer CAIDA.

Igual la mujer, la mujer está sujeta al hombre si lo está al Espíritu. Para estar en el Espíritu ella debió haberse tratado y crucificado su mujer antigua para entender la mujer de Dios, ser la imagen de la iglesia en la creación (conforme a la imagen de la iglesia). La mujer pues debe reconocer en sí misma y lugar la autoridad que Dios le dio al hombre, para así

asemejarse a como la iglesia reconoce la autoridad de Cristo. Ef 5:23. Cuando los hombres de Dios alcancen la plenitud de Cristo estaremos viendo a Cristo mismo manifestado en ellos y en las mujeres igual pero como la iglesia en plenitud en relación al hombre (la operación de la Cruz en ellos). Todo hombre posee la autoridad de Dios potencialmente, (aún inconverso), pero la tienen muerta puesto que no conocen a Dios y están destituidos de su gloria. La verdad es que lo ignoran y no saben qué son, ni tampoco su valor. Sin la autoridad de Dios, no hay autoridad; a medida que conozcas la autoridad de Dios (hombres o mujeres), obedecerás y actuarás con la perfecta imagen que representas en la sombra y creyéndolo tendrás esa autoridad. a medida que se reconoce esta autoridad, le estas dando el lugar que le corresponde a cada uno en la creación. Hombres y mujeres deben oponerse a cualquier autoridad que no provenga de la imagen de Dios directamente, pues es satánica y proviene del orden DE LA CAIDA o de la mujer en el árbol del bien y del mal.

A medida que la mujer reconozca la autoridad de los hombres en Cristo, ella estará tomando el lugar de la imagen de la iglesia y su autoridad y Dios la respaldará al conocerla. Igual al hombre Dios lo respaldara´ si desea tomar su lugar en el Trono como "el hombre". Ambos el hombre y la mujer serán arrebatados al trono. (Nuestro reinado EN CRISTO).

Nuestro mundo posee un gran defecto que viene desde el génesis:

Ley de Dios: Hombre, Rey de la creación y la mujer su gloria. Esto fue antes de pecar; tanto como el y ella traían la imagen del celestial (la imagen de Dios perfecta). La creación era perfecta porque el hombre obedecía a la perfección a la vida, deseo, orden, y voluntad, y autoridad de Dios, todo estaba sujeto a Dios por medio de ellos.

La mujer solo conocía la obediencia del rey de la creación para esa momento, que era Dios mismo en el hombre (ella comía del árbol de la vida en el). El hombre-Dios se enseñoreaba de ella y ella era de él y para él. En cambio el hombre era para Dios eso era intrínseco, inseparable jamás hasta que entró la mujer a reinar o Satan a través de ella. La mujer se gozaba de Dios siendo ella toda para el hombre (Dios), obedeciendo. "Todo" el hombre se lo debía a Dios por haberle dado todo lo que tenía, y la mujer todo se lo debía a Dios por haberla creado para ser lo que era Adán y para El (Dios) manifestarse en ella, (en dimensión de gloria). La caída: Satanás tentó a la mujer y rompió el patrón perfecto de la voluntad de Dios. Ella no se sujetó al mandato de Dios para el hombre y obedeció a otra voluntad o mandamiento (la del diablo) Gn 2:16. Es por eso que la voluntad de Dios depende del hombre en su plan de restauración y salvación. La mujer no se sujetó al hombre entrando el mandato o deseo de la serpiente. El hombre obedeció a la mujer desobedeciendo al mandato del creador de representarlo a El únicamente. El hombre había obedecido a la mujer 1 Ti 2:11 al 15. La mujer engañó al hombre después de ser engañada ella en su obediencia. Es por eso que la mujer no puede tener el plan de Dios en ella al menos que conozca la imagen perfecta de Dios y exhorte a todo espíritu desobediente a obediencia al orden del Señor. Si el orden del Edén es restaurado, entonces la creación entrará al orden de nuevo y podrá ser restaurada.

Vemos que el plan que se inicie en la mujer no restaurada (sin la imagen de Dios) no puede venir de Dios. Estaría fuera del orden. Por eso Dios manda a la mujer " TODO TU DESEO SERA PARA TU MARIDO Y EL SE ENSEÑOREARA DE TI..." Aquí se muestra el

mandamiento muy claro a la mujer, ya que el orden fue alterado INVERTIDO por su desobediencia. Gn 3: 16-18. El hombre además al permitir que la mujer decidiera lo que se iba a hacer, permitió que la obra de Satanás entrara en la creación. La mujer destronó al hombre y eso fue lo que Satanás quería. Ahora la mujer era la que ejerció el papel del Trono de Dios en ese momento y el hombre al hacerle caso se hizo "la mujer". Al irse Dios de ellos por el desorden que ocasionó la caída, por el engaño de las autoridades, el hombre ya no conocía su puesto ni la mujer el de ella. La realidad nueva los engañó mas. Ambos hicieron caso al mandato de Satanás y ahora Satán era el Dios de ellos por el engaño. Comieron de otro FRUTO. Por eso Satán es ahora el Dios de este siglo y de todos lo que le obedecen, pero quien dejó entrar primeramente la serpiente en la creación fue Eva, y la responsabilidad fue del hombre por permitirlo al someterse a Eva. El hombre debía obedecer a Dios si quería seguir siendo lo que era (la imagen de Dios) y la mujer debió obedecer al hombre si quería tener la imagen del hombre (la de Dios que era por el). Adán reconoció la autoridad de la mujer mas que la de Dios, la idolatró. Los hombres fueron destituidos de la imagen y gloria de Dios haciéndose otro dios (lo pongo en minúzcula). Perdieron el objeto base (la imagen o voluntad-vida) de lo que ellos eran y fueron creados, del "Varón y hembra". Hasta aquí la creación poseía la gloria de Dios e imagen y la perfección. Ahora entró otra voluntad, la de Satán que no es la de Dios. Ahora el hombre conoció el mal, pero se dio cuenta que no podía ser mas la imagen de Dios y ahora conociendo otra imagen, la adquiría, tomando "la imagen de Satán" o "su propia voluntad e imagen" EL YO, NO DE DIOS. Hasta la tentación el hombre no conocía la imagen del mal (su propia imagen). Pero ahora conociéndola no podía dejar de adquirirla (se hicierón COMO Dios creando la imagen sin El, no logrando ser como antes de pecar por el mismo (pecó y solo el plan de redención ordenaría lo dañado). Perdió la imagen de Dios de perfección con que Dios lo había creado y Dios se fue de ellos; es por eso que no podían dejar de hacer la imagen del mal. El hombre perdió la autoridad de Dios y la mujer la de la iglesia. Ahora todo queda distorsionado y perdido hasta que vino la iglesia (2 Co 4: 3-6). Sin embargo Satanás hizo guerra contra los vencedores de aquel tiempo, contra la iglesia, que era la primera luz preparando el advenimiento del reino, y trató por todos los medios de destruir todas las verdades de la restauración en esa época, Dios en esta hora, está despertándonos para recuperar de nuevo a un grupo de fieles que serán los vencedores, que llevarán a cabo y terminarán la obra del ministerio que no se pudo llevar a cabo antes en la iglesia primitiva. La edificación del "Cuerpo Glorioso de Cristo". La restauración del verdadero templo de Salomón. Un templo de piedras vivas donde morará Dios por la eternidad. Ahora desde el tiempo de la caída, el hombre y la mujer y toda la creación entró en una lucha de autoridades vanas o falsas. Sucede ahora algo, que ambos por esencia y naturaleza (creados a la imagen de Dios) buscan el puesto que antes les pertenece en gloria, cada uno pero de sus propios esfuerzos. El hombre cayó en una constante lucha por recuperar el puesto perdido, que es el de mayor autoridad y gloria que existe, el de Dios (sin saberlo). Al igual que la mujer, pues ella tenía la gloria y la autoridad de la iglesia en gloria, (la del hombre perfecto, Dios mismo). Se demuestra esto en el afán del hombre sobre el dominio de la tierra, al igual que la mujer. Se originó la competencia entre los hombres y mujeres que origina una lucha de "falsas autoridades" y "falsas victorias" a cerca de quien tiene mas dominio o de quien" es mas que el otro" llamada "vanagloria o falsa gloria".

Por la naturaleza de "ser" la imagen de Dios el hombre trata por medios propios falsos de someter tanto a la mujer y a la creación sin autoridad. Busca entonces por otros medios (errados) autoridad falsa, que no son la autoridad de Dios, su valor y posición. Igual la mujer. Esta "vanagloria" o "falsa GLORIA" es la autoridad que utiliza el hombre para "tratar" de llegar a "lo mas alto". Pero el error está en que el puesto "mas alto" lo tiene Dios y mas nadie. Los que tienen su gloria no tienen que luchar por conseguir un puesto mas alto, puesto que ya tienen el mas alto lugar, el de la imagen de Dios como su imagen y valor. No existe ninguna autoridad mas alta de la de Cristo y su iglesia. Todo le ha sido sujeto a la iglesia que es el cuerpo de Cristo. Ud. puede ver a los incrédulos, y aún a algunos de los cristianos de hoy luchando por superarse mas, para demostrarse a sí mismos que el hombre es hombre e igual la mujer (en error) quieren ser mas cada día vanamente. Puede que uno no sea sincero en esto consigo mismo, ya que el corazón es perverso mas que todas las cosas, pero sabemos que es así. Basta que una hermana mire a un hermano o viceversa y verá que su pareja puede ser tentada en celos. Todo esto es inseguridad de sí mismo por no medirse ante Dios o en Dios, sino por el engaño de nuestro mundo "la competencia de falsas autoridades". El hombre y aún en el pueblo de Dios se ven cosas como machistas, codiciar a otras mujeres de la iglesia, o dejarse codiciar. Por ejemplo aquel hermano que le gusta coquetear solo para llamar la atención y probarse ante las mujeres de que si es capaz o no de atraer más que otros hermanos. O la hermana que le gusta ser la mas atractiva del grupo. El hombre errado mientras mas pretendientes mujeres o Evas tenga mas se siente hombre, haciendo caso a Satanás, para fortalecerse ante las mujeres (aún esto puede ser a través de su elocuencia, sabiduría, o puesto en la iglesia, igual la mujer), pretende entonces ser mas que los demás o ser mas hombre, negando a Dios, "AL SER". Este es un medio anárquico del uso de su autoridad pues no proviene de Dios su falso dominio hacia con los demás y la mujer (la autoridad de satán reinando y robando). Antes era la autoridad de Dios la que reinaba en ambos, en el Edén, y Eva era de Adán porque Dios se la dio, y nada mas. Así lo que se logra es mayor frustración a la larga, ya que realmente, tarde o temprano, verá que ninguno es Dios, ni si quiera en lo mas mínimo y creen que se tienen en vanidad o falsedad. Esto no es conscientemente, pero lo que busca el hombre es esa posición que tenía en el Edén o Adán de dominio y autoridad inconscientemente pero ahora SIN DIOS (igual Eva, quiere recuperar el trono que tenía con el hombre, pero por sus propios métodos, o sea el trono de Adan QUE ERA SU TRONO LEGAL), satanás quiere el trono de Dios pero en "su" orden (señorío o en su propia administración). Es Dios quien da la autoridad. Nadie puede ponérsela por sí mismo. La autoridad de Dios es el ser. Es la esencia de Adán. Y la mujer heredarla del hombre, reconocerlo. Nadie tiene autoridad de sí mismo; Resulta de lo contrario, que tarde o temprano vendrá otro que tiene mas gloria falsa que el mismo y se frustrará ante esa persona con incompetencia en engaño. Todo este juego cotidiano de los hombres y mujeres impíos o de nuestro viejo hombre viciado de este tipo de cosas no es mas nada que imperfección y lo que llamamos "mundo". En cambio la mujer en busca de su marido (inconscientemente) a la estatura de Dios mismo (ya que ella misma no tiene la gloria de Dios y busca ese puesto perdido en Edén, Adán), se ve impresionada por la vanagloria de ese hombre también frustrado (por que no tiene la gloria de Dios si no la suya propia), pone la vista en aquel otro hombre pareciéndole insignificante el marido que tiene (por la misma ignorancia). Esto ocasiona infidelidad, por causa de que ninguno tiene "la gloria de Dios". Si tú valoras a Dios como lo que Es, entonces nadie te podrá someter ni engañar, ni frustrar al ser SANTO EN EL, PUESTO QUE TODO ES DE EL.; AMEN?. ¡EL ES LO

MAXIMO!. SOMOS LO MAXIMO; EN EL. ¡EL ES NUESTRA VIDA!. ¡No existe enemigo contra Cristo! !El los vence a todos; ! No hay enemigos para mi en El; !Aleluya;. Ahora siguiendo con el comportamiento caído, ella una vez impresionada o engañada por el "Play Boy" que la engañó, cayendo en la codicia seduce al hombre con su belleza o atractivo de su carne (arma de Satán o falsa autoridad que usa como mujer o cualquier hombre caído). Si no se lo reconocen a ella, entonces se frustrará y ese Play Boy la venció (se enseñoreará de ella robándole el alma-su valor o ser inconscientemente), ella entonces se sentirá mas atraída a ese engañador (que engaña con la falsa autoridad llamada vanagloria) o falso hombre, por no sentirse nada ante el. Y caerá! Pero todo es un engaño; !ni ella ni el son algo;, y todos están buscando es la gloria "propia" perdida del Edén o "Adán" EL SER. Si la tuvieran, no pecaran (fueran UNO). No habría necesidad de pecar, pues YA TIENEN LA GLORIA PERDIDA, DIOS y el verdadero ser. !fuera de Dios son barroj. Y el barro se corrompe. !Ante Dios nadie es nada!. Así hermano la imagen de Dios no es cosa sencilla de llevar, y es de largo proceso de pulitura y de aprender obediencia, a LA VIDA DEL Espíritu Santo; Pero, es la salida a todos tus pecados. Todo esto de la "vanidad" es una batalla de falsas autoridades, donde tanto el hombre y la mujer son cada vez mas frustrados, por nunca "alcanzar" el dominio "EL SER" "DIOS" sobre la creación " la gloria verdadera de Dios". Adán así no puede reinar ni es un rey. La mujer no es satisfecha planamente y será mas infiel en vez de santificarse SEGÚN EL VERDADERO SER. Esto es la causante de la depresión, infidelidad, fornicación y adulterio en nuestras iglesias del mundo. LA FORNICACION O ADULTERIO, Todo el mundo gira en torno a este principio y su pecado. Esto porque el hombre no es hombre ni la mujer mujer. Esto es lo que se quiere decir en Efesios 5 cuando dice:...." Para santificarla, habiéndola lavado en el lavacro del agua por la palabra, para presentarse así mismo una iglesia, (o esposa), santa y sin mancha, (igual que la mujer del Edén o Adán.). Esto es el matrimonio Cristiano, y mucho mas...

Seguimos hablando del mal de nuestros días en las congregaciones, cuando la mujer o hombre no encuentra a su "gloria" verdadera (Cristo), su imagen, se verá cada vez más frustrada en "falsos valores o autoridades" como mujer, pecando en su conciencia. Ni su marido o esposa la satisface, y si adulteran (si los tienta la concupiscencia), les es casi imposible hacerlo por causa del temor de Dios, si son nacidos de EL. Tarde o temprano caerán en tentación si no están cimentados en la imagen de Dios perfecta. !aunque ya están llenos de adulterio en su mente no regenerada. Ro 12:2. Solo la luz les dará respuesta.; La causa de divorcio mayor del mundo está en esta frustración; originada cuando el hombre es desplazado por la mujer de su lugar por esta situación, o la mujer siente que su marido no le es suficiente. Vemos entonces que una verdadera mujer debe valorar a su marido y ayudarlo a alcanzar la estatura de Jesús en la creación para poder ella tomar su lugar también como la iglesia que reina con Cristo y pelear ambos contra la serpiente y echarla fuera del paraíso.

Si el hombre se siente inferior a su mujer, probablemente busque a una mujer que crea el que si lo valore o le dé mas estima. Cuando el hombre tiene una mujer que le reconoce en la creación como lo que es LA IMAGEN DE DIOS, entonces la mujer se sentirá mas mujer, pues Dios la hizo para eso. La iglesia fue hecha para reconocer, exaltar, glorificar, y ser para Cristo, y así ella reinará con el también. Esto es vencer a Satanás. A Satanás le conviene el desorden actual, por que es como su autoridad falsa reina en la creación. Tumbando el orden divino. En Génesis en la caída, comenzó el primer hombre machista o impío. Comenzó la primera competencia de autoridad entre del hombre por la mujer. La mujer debe aceptar como primera cosa este hecho, que el hombre es machista por causa de la caída del paraíso. Este problema ha estado en la tierra hasta ahora. Todas las citas bíblicas concuerdan en este hecho cuando se habla acerca de la mujer. Basta con que cada uno reconozca su papel en la creación y todo problema será solucionado, no dando cabida a la serpiente otra vez como en el Edén o Adán. Todo ha sido por no reconocer la autoridad del hombre en la creación y el orden divino y no dejar que Dios reine. La mujer no puede exigir el puesto de Adán. Adán fue formado primero. La mujer no fue formada primero. Ahora. La visión presente será un poco mas ampliada en el siguiente capitulo.

Vemos que el quebrantamiento de la autoridad de Dios sobre la tierra generó la raíz de todos los males de nuestra creación. No crea que esto es de tomarlo a la ligera. Si se opone a este principio, se está oponiendo al orden de Dios de la restauración y la venida de Cristo o el reino milenario se estará alejando de nuestras manos, porqué de esta restauración depende toda la creación. Hch 3:19-21. La iglesia debe producir esta clase de frutos al creador. No mas tropiezo. En Gn 3:16 manda Dios al hombre que el se enseñoree de la mujer y que todo su deseo sea para su marido. ¿No es esto igual que el mandato de Dios a la iglesia: "la imagen de la mujer"...." El que quiera venir en pos de mi, niéguese a sí mismo, tome su Cruz y sígame..." Todo el que quiera hallar su vida la perderá, y todo el que la pierda por causa de mi la hallará...". Esto es "anhelar" el !!! REINO DE DIOS EN LA TIERRA!!!. ! ¿Quieres participar de la restauración?, comienza ordenándola en ti, y no te sometas mas a las falsas autoridades otorgadas por satán en la caída ahora existen EN LO QUE LLAMAMOS MUNDO.

!Toma oh hombre tu lugar y reina en Cristo y no te sometas más a la mujer, LA CARNE y reina!, Y tú mujer sométete al hombre nuevo, A Cristo, al hombre, en la iglesia a través del hombre! Y ambos reinarán, todos juntos.

Cuando la mujer desea el puesto de hombre y el hombre se lo permite, el hombre a pasado al puesto de la mujer y la mujer al del hombre. ¿ Quieren que esto continúe?. Esto es lo que ha originado como consecuencia la perdición Ro 1:23-32.

2 DA PARTE: ¿COMO LOGRAMOS LA IMAGEN DE DIOS...?

(Para comprensión completa de la imagen de Dios Ud. debe leer las tres partes de este estudio)

Para comenzar, estudiaremos algo de nuestro adversario: Satanás.

Is 14: 12-17. Nos habla de la caída y juicio del diablo. cuando se crearon los cielos, los seres angelicales y la tierra, y también todas las cosas. Gn 1:1.

No hablaremos aquí a cerca de los tiempos en que se formó esa creación. Eso lo entenderán mas adelante. Lo que importa es que en el principio Dios los creó a ambos. Así como el hombre cayó así también Satanás. Ap 12:3,4. ¿ Pero? ¿Que significa esta caída?. ¿Que es Satanás? ¿ Que es su poder?. Es necesario conocer estas interrogantes si deseas ser completamente libre del poder satánico en la obediencia del plan de Dios. Satanás, la serpiente, "La bestia mas astuta del campo" (del Eden) tentó al hombre con el deseo de llegar ser igual a Dios. Lo tentó con el pecado de ponerse en lugar de El. Ser igual a El y gobernar (independientemente de El y sin Dios.), ¿ Porqué? Bueno, La serpiente era la mas astuta del campo o del lugar según dice la palabra. El hombre, protegía el Trono de Dios O EL EDEM, EL PARAISO (vea apocalipsis 2:7). El hombre fue creado con el objeto de ser la gloria de Dios. Esto significa que la máxima creación de Dios es el hombre. Representa "la gloria de Dios". Todo el cielo gira en torno a la creación de los hijos de Dios o digamos mas bien para el Hijo de Dios y los Salvados. Ro 8:32. El hombre tuvo la oportunidad de obedecer a Dios o no. En el capitulo anterior vimos que el hombre hizo caso a Satán y a sus pensamientos DEL YO EGOISTA, desviándose así de la perfecta imagen de Dios O DE SU YO VERDADERO QUE ERA EL DE DIOS, que son los pensamientos de Jesús y del Padre, EL YO DE DIOS, SIENDO EL SU PROPIA IMAGEN (DIOS SIENDO SU IMAGEN EN EL HOMBRE) pues es la única forma de serla (DIOS NO PUEDE NI PODRA SER NUNCA SER IMITADO).

El hombre obedeció a los pensamientos satánicos. a los del reino de Satán, obedeció a Satán, obedeciendo a su voz por encima de la de Dios. Esto causó que el hombre pensara como Satán o sea a la imagen de el en rebelión autónoma. Creyó a los "juicios O MANDAMIENTOS" de él, a sus pensamientos...

Antes, los cielos y la tierra obedecían a los juicios y dictámenes o la vida de Dios. "Juicio" es cualquier mandato. Un juicio es una decisión y Dios era quien juzgaba lo que el hombre y los ángeles del cielo hicieran lo que debían hacer (EL REINABA EN SU CREACION). El hombre poseía los pensamientos de Dios, ya que obedecía a El; pero también podía decidir si seguiría con El o no. Esto es libertad; si se reveló, fue porque Dios les dio permiso a escoger entre EL (DIOS) o la voz de la serpiente (su palabra) o la del hombre mismo sin Dios. (Autonomía del gobierno de Dios). Recuerde que el cielo y el universo y la tierra fueron creados POR LA PALABRA DE DIOS. EL HOMBRE podía escogen entre el juicio-dominio de Dios y su juicio-dominio propio. La serpiente que era astuta tentó al

hombre en la tentación de crear un juicio-dominio de sí mismo por encíma del YO DE DIOS O SU IMAGEN O SER, o sea de pensar y decidir, SER aparte de Dios.

Se convirtió pues por ende en un imitador de Dios (pues la serpiente le dijo "No morirás, sino que sabes Dios que serás como El"... y tus ojos serán abiertos (mas bien cerrados). Solo Dios puede decidir por sí mismo lo que sucederá y es perfecto en su decisión, pues todo fue hecho para El y por El. El hombre pues codició la perfección de Dios y los juicios y mandatos del altísimo y la forma de como todo le obedecía y le glorificaba. Todos reconocían en el paraíso (el cielo gobernando en la tierra) el poder de Dios. Codició el hombre pues estas cosas queriendo ser semejante a El en todo, competir con el altísimo en sabiduría IGUAL LA SERPIENTE LO CUAL ERA LO QUE ELLA BUSCABA (LA GLORIA O LA ADORACION DEL HOMBRE, QUE ERA LA DE DIOS MISMO SU PODER). Decidió imitar al perfecto Juez por sí mismo, al creador, ya que LA SERPIENTE quería convertirse en su Dios (del hombre), Ser Dios. Ella quiere imitar a sus caminos en todo para que le alaben a ella (a satanas, la serpiente antigua). Quiere quitarle la gloria a Dios.

Satán la serpiente era perfecta como tal, como Dios la creó, si se dejaba gobernar por Dios en el hombre (si este la hubiese sometido); solo Dios es Dios, solo El conoce el funcionamiento de lo que El mismo creó, solo El es perfecto. Sí, élla desea ser todo esto pero no bajo el dominio de Dios. La serpiente produjo de ella misma un gobierno el cual desea que sea de la altura de Dios de perfecto y bueno, Y SE HIZO DIOS POR EL HOMBRE. Satán codició la altura de "la perfección de Dios" en el hombre y quiso ser perfecto por sí mismo sin tomar en cuenta a Dios. Satán (la serpiente antigua, el diablo (oponente) o Satanás hace que el hombre le obedezca llamando la atención de los que obedecen a Dios para que le obedezcan a él; tratando así de lograr por algún medio que alguien crea que el puede ser como Dios de perfecto. Satán grita desesperadamente que alguien le reconozca como alguien de altura semejante a Dios. El detesta a Dios porque todo el mundo le reconocía en el principio y le adoraba a El, a la iglesia y al ejercito del cielo. Satán quiere guiarte de algún modo que escuches lo que dice solo así logrará que alguien le reconozca. Recuerda que él quiere competir con Dios en su imagen propia de rebelión YA QUE LA SERPIENTE SI HIZO COMO DIOS GRACIAS AL DOMINIO ADQUIRIDO DEL HOMBRE, y para eso necesita de seguidores. Personas que deseen aceptar su plan, señorío y consejo a través del mundo apostata. Hará de todo para que no reconozcan a Dios. Ella es celosa de El. Si reconoces la palabra de Dios, se enoja con Dios ya que no le reconocieron mas a élla (ahora él, satan); es recordarle que: " Tu eres una criatura y solo una criatura "... No Dios, Y además ahora CAIDA o sin la sabiduría perfecta de Dios. Satanás (quien es ahora su imagen EL HOMBRE NO REGENERADO CAIDO, cuya cabeza ES LA SERPIENTE ANTIGUA QUIEN LO COMANDA) quiere engañar a los hijos de Dios en estos principios ¿ porqué? : La respuesta es porque una criatura sea cual sea, hasta el hombre mismo HECHO A LA IMAGEN DE DIOS cuando está caído, se convierte en el ser mas ignorante que existe, aunque piense. Si la sabiduría del mundo es nada delante de Dios, y decimos nada, porque todo lo que dice el hombre de sí mismo a cerca de que es él mismo, negando a Dios y su verdad, lo aparta cada vez mas de lo que realmente "ES", o sea se auto destruye en todas las áreas alejándose de la imagen que realmente representa (deja de ser entonces). Si esto es con el hombre, la imagen de Dios caída, así o peor será la de cualquier otra criatura ejemplo la serpiente, el animal mas astuto del campo. No hay mayor perdición que la misma muerte, "Satán". Si la sabiduría no es "perfecta" es ignorancia. Es por eso que el Señor decía : "si hablara por mi propia cuenta sería mentiroso... mas si verdaderamente hablo lo que oigo del Padre, ciertamente el reino de Dios ha llegado a vosotros LA VERDAD". Hablar de nuestra propia cuenta es mentira e ignorancia, ya que no viene de Dios y Dios es la verdad, el orden. Es la verdad porque todo fue creado por El y para El, solo con el sentido de Dios las cosas cobran lógica y vida y sentido. Si esto es verdad, todo lo que has escuchado en el mundo o de Satanás es mentira, y todo lo que proviene del hombre también es entonces mentira.

Veamos: ... El hombre cayó en el pecado de Satán, "querer COMPETIR con Dios de sí mismo", gobernar por sí mismo, sin Dios; decidir autónomo, "ser como Dios de perfecto y justo" vivir sin El. Así el hombre se convierte en un ser semejante a Satán en sus pensamientos caídos (de criatura y no de creador). Satán nunca te dirá la voluntad de Dios, o sea la verdad "la perfección", pues no es Dios; Entonces tampoco el hombre. Para todo Cristiano lo que piense del hombre "sin Dios" poniendo a comparar al hombre con Dios, mas bajo está Satanás (la serpiente condenada cuya herencia y poder es la muerte del hombre). Satanás se esconde de las personas y le conviene mantenerte en rebelión al orden de Dios para que no veas ante Dios lo bajo que es y sigas confiando en la rebelión o en el mundo y su imagen "por engaño". Rebelión es querer ser semejante a Dios y hasta mejor que El, competir con Dios. Rebelión es el principio de Satanás así como Satán habla siempre mentira. Todo aquel que le crea a sus mandatos y principios del mundo, será como él es (opuesto a la imagen de Dios). Satán se cree que es como Dios de perfecto así es el hombre que le cree, por eso es que Satán se opone con todo a la verdad, y cuando la escucha la tienta y la niega, porque se quiere esconder de lo que realmente es. Así también el hombre que le obedece. Por ignorar la verdad, son esclavos de sí mismo y se creen superiores a Dios.

Satán (el hombre caído donde se manifiesta su imagen) fué el angel de Jehová (Lucifer, el lucero de la mañana, o el 1er Adan) quien guardaba el Eden o EL TRONO DE DIOS EN LA TIERRA y ahora un ángel caído, quiere decir esto que por mas que el quiera que nunca dirá nada perfecto de su antiguo reino del cual fue DESTITUIDO Ro 3:23, Heb 12:22-23.

Su gloria consiste en juzgar y juzgar (diciendo que su mundo es la verdad) y los que le crean no verán la real condición enferma de él ya que si Dios no está con él... ¿Que esperamos de él?... El que se enaltezca será humillado... Lucifer como angel de Dios se enalteció a lo máximo (el hombre en el Eden), entonces fue humillado a lo mínimo (a Adan mortal) o un ángel caído. Así el hombre, se enalteció a lo máximo y también fue humillado a lo mínimo. Cuando Satán (el engaño) es tu juez y le crees obedeciendo a su mundo e imagen caída según el mundo, te juzga, y no le enseñaste entonces su verdadera condición de ángel caído. Más si ves su juicio de condenación de donde proviene te puedes reír, porque viene de un ángel caído (no de un ser perfecto). Tienes que entender que el mundo es el ángel caído corporativo como la iglesia es corporativa el ángel de Jehová. El sufrimiento de Satán (el espíritu de mentira) está en enseñarle lo que él es; O sea su pecado y que no tiene derecho de juzgar a nadie pues él es un ser imperfecto para siempre, sus obras de afuera; esta es su derrota ya que fue juzgado por Dios (y está siendo juzgado aún en sus Hijos). Lo que pasa actualmente es que consiguió en la caída hasta nuestros días, a

unos inocentes incrédulos DE DIOS que le creyeran AÚN (en el mundo, a su mundo, su reino).

Cuando Dios revela al hombre su verdad, las tinieblas y la bajeza de Satán (espíritu de muerte o la muerto) se hacen manifiestas. Creerle en el mundo es tapar lo que él es (un muerto) O UN ÁNGEL CAÍDO. (véase "arrepentimiento de obras muertas") Heb 6:1, donde entonces se gloría en que le reconocisteis **logrando que él crea que es algo por tu creencia y fe puesta en el**; Lo contrario es su derrota. Si Satán logra tapar su estado bajo de caído se gloría de que vale algo por sí mismo así como está, ya que alguien le creyó que su mundo es perfecto y "creer" es confiar y "confiar" adorar. Confiar en lo que el dice en el mundo es darle esperanzas al diablo de su plan y que es Dios, o mejor que El inclusive en su competencia. La derrota de Satán está en que "Dios" mostrará quien es el "diablo" y quien es Dios, en su iglesia si dejamos de confiar en su reino de engaño. Ef 3:10-11.

La humillación de Satán es el arma que lo derrota una vez que lo veas ante la luz de Dios y su perfección IMAGEN, verás que deprimentes y bajos son sus designios al tratar de competir con Dios; lo que el desea es que no lo veas como es de imperfecto, es por eso que pretende ser algo contra la iglesia. La derrota de Satanás en la Cruz, consiste en que gracias a la Cruz los hombres pueden llegar al perdón, y por el perdón a la verdad, y por la verdad, "Dios mismo su vida" SU IMAGEN DE PERFECCION otra vez, y así ver la flaqueza y bajeza de los designios de Satán o de su orden falso, por medio de sus obras caídas de las tinieblas al juzgarlas con la luz divina y orden, por medio de la santidad de la imagen de Dios y vida de Cristo 2 Co 4:3-6 la derrota del imperio satánico " la perfección de Cristo EN NOSOTROS".

Satán llegó al poder por medio de la codicia de creerse algo. Pero Satán solo tiene su poder con los que creen en él para enseñorearse de ellos desde el principio, y no en la verdad, engañándolos. Esto porque sin los designios de la verdad no verás la pequeñez del diablo ni del hombre sin Dios, de que está arrojado a perdición (muerte) al lago que arde con azufre (su perdición o juicio eterno). Valgo porque soy la imagen del Dios vivo, "Cristo su vida perfecta en mi Y AUTORIDAD". Gracias a su misericordia y gracia con los que le creen. No por medio de la fuerza propia o por mis obras, pero si por creer en su gracia y justificación de vida por SU VIDA. No por la ley sino por su sangre Y POR LA LEY DEL ESPIRITU DE VIDA EN CRISTO JESUS QUE ME HA LIBERTADO DE LA LEY DEL PECADO Y DE LA MUERTE.

Todo hombre que cree que vale algo por sí mismo es "algo" ante otros hombres si le creen. Si todos están perdidos nadie sabrá que nadie ES NADA entre ellos mismos y todos creerán que "SON" entre ellos **sin Dios tal como Satán.** Solo cuando la luz de la "verdad del hombre" viene por la palabra de Dios y su misterio revelado es cuando nos vemos y sabemos que no somos nada ante Dios y que solo El "ES". Antes de esto, antes de que la palabra de Dios "perfecta" venga a nuestros corazones, creemos que somos algo; así sucede con el diablo, cuando la iglesia le muestra lo que "es" se quebranta; pues, le enseña la luz de los caminos altísimos perfectos e incorruptibles de nuestro Dios y queda derrotado ante ella, ya que conocemos así quien es él, inclusive el hombre que le sigue; por eso es que Satán miente y miente a la iglesia al igual el sistema mundo de los hombres. Mentira tras mentira; por esto Satán se escuda a negar la verdad, para no verse ante la luz de Dios y ver

lo que es sin Dios: "la Muerte", Inmundicia, lascivia, concupiscencia, y todo lo bajo y caído que es... ¡¡¡Esas son sus obras mas perfectas¡¡¡.

Esa es la perfección que él ofrece. Satanás nos odia porque le enseñamos su imperfección y con la imperfección su juicio, que no es Dios. Cuando NO nos valorizamos EN DIOS en Cristo, es porque creemos que valemos algo de nosotros mismos o que somos algo perfecto o bueno o que podemos serlo. Pero ese "valor propio" o "ser" separado del creador es algo solo ante otro que está en el mismo engaño como tú, "creerse algo fuera de Dios", o sea en vanidad "en el viejo hombre" según valores NO DIOS; pero cuando la luz de Dios aparece en medio de la iglesia, Dios mismo personalmente en nosotros a través de su palabra viva POR SU PROPIO ESPÍRITU, es cuando vemos lo que somos. Para eso es necesario nacer de la luz y oír su palabra. Si no, nunca veríamos. A la luz de lo que es la perfección aquí en la tierra "Cristo y su Iglesia en las bodas del cordero glorificados", la iglesia perfecta unida en matrimonio con Cristo en toda la plenitud, Ud. podrá ver lo es la perfección para los hombres y mujeres. Ese matrimonio perfecto es "Cristo en nosotros" la esperanza de gloria...!

El poder del diablo está en sus pensamientos y el mundo Stgo 3:15

En el sistema mundo y su orden se encuentra su poder. Todo lo que viene de nosotros mismos es decisión diabólica (opuesto a Dios, la perfección), y es mentirosa, ya que no glorifica al Padre sino a nosotros mismos, es opuesta a Dios, a la perfección, Stgo 3:15. Solo el Hijo de Dios glorifica al Padre con pureza y verdad, hacer lo contrario sería competir con Dios. Creer en algo que no venga del Espíritu es creer en la tentación del diablo que contradice la palabra de Dios, ¿Para qué? para que tus obras no sean reprendidas MEDIDAS JUZGADAS, ni las del diablo; es por eso que... o le damos la gloria a Dios o se la damos al diablo. Si se la das al diablo negando el orden de Dios puedes estar seguro que lo que hagas es para tu destrucción (aún habiendo confesado a Cristo como salvador), y no para perfección ya que viene del principio de la desobediencia en el Edén o de Adán, la desobediencia a lo perfecto, al orden, a Dios, o sea lo imperfecto; este deseo proviene de un mandato del diablo para tapar la luz que lo reprende a el y a los hombres desde el principio (la imagen de Dios, Dios mismo EN NOSOTROS).

Si son los hombres los destapados al convertirse, el diablo se queda sin gloria, sin seguidores, pues la luz de Dios para los hombres lo reprende (la luz de Cristo para el hombre, la imagen de Dios), y le muestra su bajeza con su orden o perfección, lo cual es la derrota para el ante la iglesia y Cristo, pues no tienen adoradores. Satanás se opondrá siempre a lo que la iglesia le diga a cerca de la verdadera voluntad de Dios. El hombre creyó a Satán en el Edén y todavía lo está engañando para que no se descubra su vergüenza SU CAIDA, pues el cobra valor en lo que de él, el hombre, crea del mundo, su reino; si se le desnuda no creyendo mas en lo que diga él a cerca de lo que es el hombre A TRAVÉS DE SU MUNDO, él será pronto derrotado puesto quien lo halla descubierto (por la fé en Dios viva) no se dejará ser mas tentado por tan baja criatura caída. Tentación es

competencia, desafío, si aceptas su desafío es porque crees que Satán es algo como angel caído (de perfecto) o verdadero, y esto es idolatría, pues **no** has creído a Dios en su imagen sino a los mandatos del mundo de Satán, que es su reinado (este es el origen de todo pecado).

Cuando idolatras a alguien es porque te crees que eres inferior a esa persona engañándote como Eva. Si Dios te dice lo contrario a través del orden de su palabra, primero es la confianza en Dios y su imagen y luego obedecer, pues solo debes creer al Dios Altísimo. Algo contrario a esto es aceptar la competencia de Satán o del hombre contra el reino de Dios, diciendo que Satán te puede dar algo perfecto con los mandatos del mundo. Cosa absurda, pues si el hombre caído es nada en su propia sabiduría (que es hecho conforme a la imagen de Dios, lo mas alto), mucho menos Satán, un ángel caído va a ser Dios quien es la cabeza del mundo y de sus deseos. El diablo mientras tenga seguidores creyentes a su ley o al mundo de donde fluye su realidad y verdad, se sentirá fuerte, más, cuando alguien le dice lo que realmente es a través de la imagen reflejada de Dios, se debilita, le muestras a Dios, la perfección al creerle. Todo lo que hay en el sistema mundo fue creado por satán desde la caída para frenar a Cristo y su iglesia EN GLORIA, la manifestación gloriosa del cuerpo de Cristo.

Para ver quien es el diablo, basta con mirar a Dios, creerle y "conocerlo" para que las obras de Satán se vean descubiertas. ¿Acaso de Satán ha salido algo bueno?. ¡Cristo es santo, santo : perfecto y bueno.! Ve el mundo como está, y ve lo que el ha hecho con su rebelión; ¿Porque entonces deberíamos confiar en algo que provenga del mundo?. ¿Es que acaso no te das cuenta que los rebeldes desean establecer su reinado con su bajeza?, con su caída. ¿Es el hombre sin Dios algo?¿ Es un ángel algo sin Dios? Si conoces al Dios todo poderoso, te invito a que le digas a Satán lo que es. ¿Como? Ignóralo y renuncia a su sistema solamente viendo de donde vienen esos mandamientos con que te tienta al no obedecerle, y no idolatres ni adores mas al diablo y cree a Dios, a su palabra y SER. Satán no es Dios, así que no le obedezcas. Si no es Dios entonces te puedo decir con toda certeza que lo que te dice el mundo y Satán es para su propia destrucción y muerte.

" Si postrado me adorares, te daré todos los reinos de la tierra y <u>la gloria</u> de ellos porque me han sido dados" (por el hombre al obedecerle) dice...

Así dice él !imitando lo que verdaderamente te da Dios como promesa, la tierra por heredad! Mat 5:5.! La tierra por heredad;. Ro 8:32.

El hombre le entregó la tierra a Satanás al obedecerle en el principio, así que toda autoridad le fue dada al diablo en la tierra después de la caída por el mismo hombre quien era la autoridad de Dios mismo; esto hasta la venida de Cristo, quien está tratando en su venida EN NOSOTROS por medio de la iglesia de recuperar todo lo perdido y lo hará en los vencedores de su cuerpo. 1 Co 15:24-28.

La primera condición de entrar en el reino de Satán es renunciar a la voluntad de Dios para producir los designios de una vida desterrada de la perfección de Dios según la carne al nacer de la carne desde que llegaste a este mundo, el mundo. ¿ Que esperas del mundo?. ¿Algo bueno?, ¿alguna realización plena como hombres o mujeres?, ¿confías en Satán?,

¿un ángel caído, que fue expulsado de la sabiduría? (sabiduría es la imagen de Dios mismo). ¿ O confías en el gobierno absoluto de tu vida en las manos amorosas del altísimo?. ¿ O mas bien deseas seguir adorando a Satán? ¿ o en el Hijo de Dios?. " Si postrado me adorares, te daré todos los reinos del mundo y su gloria...? ... te ofrecen satán y sus seguidores poseer... Cuidado con su engaño.

¿Buscas la gloria en Satán?, ¿en la muerte? ¿o de la muerte? ¿o en el creador que es de donde proviene toda gloria o vida...? ¿Estas buscando gloria y aceptación en el reino de Satán? ¿o en el Hijo de Dios?. Permíteme decirte que si todavía te valoras según el mundo con ese "pequeño" pecado llamado "vanagloria" siendo Hijo de Dios o si deseas ser "hombre y mujer según el mundo"... ya estás postrado ante el, pues ya participas de las obras y glorias que los seres caídos brindan, por eso pecas y mueres... Ya has avergonzado a nuestro Dios y apoyado los mandamientos creados por una rebelión sin saberlo lo mas seguro. ¿Son mejores los mandatos de Satán que los de Dios en su palabra y obras ?. ¿Esperas alabanzas del reino de Satán y sus seguidores del mundo?. , ¿ Alabanzas de hombres?, ¿aprobación de hombres? ¿aceptación de entre ellos según el mundo y sus valores?, ¿ de tu físico ante las mujeres o viceversa?. ¿ Te alabarás a ti mismo o alabarás a tu Dios por lo grande que Es en todos?. ¿ Conoces realmente a Dios? ¡ muere a tí mismo Hijo de Dios y vive para siempre!. Permíteme decirte que si conoces realmente a Dios, ya te estas gozando de su buena voluntad, y quiero decirte que no es comparable en lo mas mínimo la inmundicia que ofrece el diablo con las riquezas del gobierno y reino de Cristo. ¿ que es Satán un angel caído ante nosotros los hijos de Dios?. ¿ Que es su reinado para con nosotros los Hijos? El mundo ahora es de Cristo gracias a la cruz, él recuperó el reino allí, Todo desde la Cruz es de Dios, y la iglesia debe arrebatárselo a Satán en este tiempo al antiguo dueño ladrón, recuperándola en santidad-perfección en Cristo (no tengamos un concepto errado de santidad). Si aceptas los designios del mundo o de Satanás, te conviertes en su esclavo. ¿ Quien es Satán y el mundo para que te juzguen o condenen si no les obedeces?. ¿ Están ellos en la verdad o tú?. ¿ Quien es mas , un Hijo de Dios, Cristo en Tí, la gloria del altísimo en ti, el trono de Dios en ti, o el trono de Satán?. El trono de Dios está en ti.! Esa vida que tienes en tu corazón, no es nada menos que el Dios Altísimo perfecto!. ¡El es tú vida! . El es quien vive por ti y quien te está diciendo con su palabra el orden y la vida que llevas allí (El) (en la imagen de Dios). La vida de Dios actuando en Ti, jes la imagen de Dios!. ¿Entonces, quien es Satán un ángel caído para que te diga que tipo de vida debes de vivir, o como vivir como el mundo te lo dice o valora?. ¿ Quien es el mundo para decidir cual es la mejor vida o "orden" que conviene a un Hijo de Dios?. ¿ No están los mundanos diciéndote en lugar de Dios, lo que tu debes ser?. !Hermano; ! Basta de creer a Satán y sus huestes y sus juicios;, ! Eres libre en Cristo;. ¿ No ves las obras de Satán y el mundo?, ! No seas mundano hijo de Dios entonces;. ! Júzgale; con tus buenas obras, las del Espíritu perfectas!, !Júzgale según Dios; NO CON FARICEISMO MUERTO. ¡ Con Su imagen SIENDO EL MISMO! ¡GLORIFICADO! (El va está glorificado en nosotros).

¿Que dicen las escrituras de que es un hombre y una mujer?. ! Te aseguro que no es lo que el mundo nos dice¡. ¿ Porque entonces la iglesia obedece a ser mundana y carnal todavía?. Ef 4:12-15. stgo 4:4- 3:15. Si te valoras según este mundo, permíteme decirte que estás en perdición. Is 14.12-17. Ez 28.12-19. Lc 4:6-8. Jn 3:19-21- Ap 12:7-12. Stg. 4:7. " El que no es conmigo, contra mi es...". (El que es contra Dios y su imagen, lleva la imagen del

maligno, y el que confía en el mundo adora la imagen de la bestia 666). (O obedeces a la imagen de Cristo GLORIFICADO en tí, a la resurrección, o obedeces a la bestia y su imagen, a la muerte y sus creencias...) !Gracias a Dios por Jesuscristo que estamos crucificados con El y restaurados en el Padre para no tener parte con los adoradores de la bestia y su imagen...; ; amén?...

Si aceptas el mandamiento del mundo o Satán, también aceptas <u>su juicio</u> a cerca de ese mandato <u>si no le obedeces...</u>! Te condena;.! Te dice que no eres verdadero hombre o mujer;. Satán no es nadie para decir lo que es bueno y es malo. ¿ Está Satán guiando tu vida o la voluntad de Dios su palabra, su imagen perfecta de EL que proviene del Espíritu Santo que es nuestra nueva vida?. <u>Si algo no viene de la imagen O VIDA de Dios en ti</u>, es del diablo. Déjame decirte que el poder que te está dominando del diablo es que ya te haz inclinado a el a reconocerlo como tu guía en algún área DE TU VIDA (por engaño y falta de crecimiento en la imagen de Dios), le has permitido su gloria o orden que es CAIDO en tu vida. Su baja gloria de **ángel caído "su hombre" O MENTE que es tu propia voluntad o yo SIN DIOS**, por lo tanto has adoptado su imagen caída también o de PECADO que es una imagen de Dios muerta, !ya que el dejó de ser! y te transmitió su imagen caída e imperfecta o su vida MUERTA. Ez 28:19.

Su poder sobre la iglesia reside solamente, en que siendo de la verdad de la VIDA ETERNA, le haz creído a alguno de sus mandamientos del mundo recibiendo de su gloria caída o imperfecta. Por los que se rige el mundo. Ya entonces se tapó la baja condición de Satán al creerle, para conocer un aparente nuevo poder contra la iglesia. ¿ Cual?, : el de haber reconocido como "guía" de tu vida en algún área un mandamiento mundano o valor (ídolo) del mundo o por los que se rige o valora el alma no regenerada. O sea el haber buscado la "verdad" o la salida de tu "atadura o desorden" en la mentira engañosa del mundo aún, según querer seguir "siendo" según los mandatos y verdad "supuesta" del mundo y sus seguidores. Esto es querer salir de un mandamiento o engaño de imagen mundano "o de pecado" para encontrar la salida en otro mandamiento mundano-satánico imperfecto o en el o según el mismo mundo y ser. Esto es la gloria del mundo y que has buscado su aceptación (has querido ser perfecto o "ser" en otras palabras, en la imperfección misma del mundo; además de juzgarte a ti mismo por medio del mismo mandato mundano el cual te condena en todos los seguidores de Satán del mundo mismo (con ellos que ya están condenados, los incrédulos, cayendo bajo la condenación DEL DIABLO) 1 TI 3:6. Ellos te Hacen creer que son perfectos y buenos en su mentira SIN DIOS y mientras les creas verás a ellos como la verdad por tu fe en el mundo. Satán así se hace tu señor y juez, por medio del mundo y su obediencia CONDENANDOTE.

!Pero gracias a Dios somos perfectos en Cristo; ¡somos libres! ¡Tenemos su imagen perfecta y somos perfectos por ella gracias a EL que es perfecto! Heb. 10:14,15.

!Debemos practicar, creer y honrar su imagen-VIDA en nosotros¡!ellos son el error !no el Hijo de Dios¡, y aunque nos engañe en algo aun, debemos entender que es él el condenado, satan, y no nosotros, gracias a Cristo su vida en ti. Al juzgarte según el mandato mundano SEA CUAL SEA LA IMPERFECCION ADOPTADA QUE TE ATA, creyéndole, te haces esclavo de esa "verdad aparente" que no es una verdad realmente (el mundo no puede decirnos para que somos) si no una mentira. ! Le creíste a la mentira del ser del mundo

haciéndola verdadera por creerle, aceptándola como verás, (pues si no fuese así no le hubieras creído_i. Esa mentira te condenará, hasta que te des cuenta de ella, !por medio de la palabra de Dios y su verdad! !Su imagen¡ (que solo El es perfecto), el hombre perfecto (Dios en nosotros) y NO TU, ya que eres una mentira desde que NACISTE Y ADOPTASTE LA IMAGEN DE LA MENTIRA.

Le has creído al mandato mundano como verdad (de ser hombre según la mentira del mundo), para encontrar la respuesta de tu problema según el mismo mundo (su engaño no te podrá sanar ni restaurar jamaz), deseando ser como ellos como hombres o mujeres. ! Por eso te condenas, Y TE CONDENAS MAS Y MAS, pues le creíste al mundo, y a la imperfección de el y no a Dios. ! Deja el pecado (imagen errónea de Dios) que te acecha y cree en el hombre de Dios, Dios y su verdad! EN EL.

Esto lo hace Satán para gloriarse sobre ti como la iglesia, ya que si aceptas un juicio de Satán, te llevará irremediablemente a la caída con él; a su caída, además de aparentar tener mas poder que Cristo en ti por el pecado, (poder de la imperfección dentro de la imperfección), la imperfección de nuestras propias obras producidas FUERA DEL REINO. Te acusará de que no funcionas dentro de su sistema (mundo) por ser hijo de Dios..., ni en el de Cristo por causa del pecado o imperfección de sus obras que creíste de su mundo e imagen de el, dejándote atado como si el pudiera vencerte Y NUNCA SOLTARTE. Como si fueras muy malo (como el por cierto de mentiroso). Lo que realmente persigue es que logres por sus mandamientos (los del mundo), que creas que no hay manera de escapar de él, de su imperfección, cosa que solo ante la perfección de Dios es mentira (nuestra nueva vida) la perfección, que es Cristo y su vida (la imagen de Dios por su Espíritu) no "nosotros mismos y nuestras obras que son como las de satán de imperfectas".

Satán logra así, de que no veas entonces a través del plan y vida de "Dios" su imperfección y la bajeza de sus caminos, puesto que has creído a los mandamientos del maligno no ves escape puesto que deseas funcionar o "ser" en su imperfección, pues el mundo es imperfecto, y el diablo también (nada de ellos es perfecto.) ! Esa es su derrota; ! Gloria a Dios por sus obras; por su imagen en nosotros perfecta, su vida (somos perfectos por El).

Si no logras el escape, satán se gloría de que es perfecto sobre ti, (puesto que lo aceptaste a él como tu juez creyendo al mundo como luz), al pecado, a su pecado, compitiendo con el altísimo, (pues mientras le creas por la acusación de sus obras caídas en tí, le has aceptado como tu juez, diciéndole que su mundo puede ser perfecto en su orden a cerca de la verdad del hombre obedeciéndole a su reino independiente SIN DIOS), puesto que no ves su imperfección, por que has creído en él, en el mundo y no en Dios a su vida en tí perfecta. entonces ves lo del "mundo, bueno" y así lo del "diablo", mientras estés bajo ese engaño de imperfección, OBEDECIENDO A SU FORNICACIÓN, y que funcionar como el mundo dice es la "verdad"; y si no puedes ser como el mundo dice que seas (o sea el "mundano" perfecto que existe sin derrota o imperfección como hombre o mujer entre ellos, tales como complejos, ser débil ante el pecado o imperfección etc, entonces te condena para decirte que eres tu el que está mal y no su mundo. Si te dejas acusar por los juicios del mundo porque creiste a Dios, encontrarás que es imposible cumplir sus designios y decretos del

mundo, ni aún funcionar en ellos como lo que ellos dicen que es ser hombre y mujer (el mundo), encontrando frustración y acusación; donde entonces te acusa para condenarte de que no sirves y de que es demasiado perfecto el mundo en sus creyentes y preceptos, (el mundo) tanto para tí hombre o mujer, ya que él es el realmente el que está mal o en imperfección, o sea..."dice: Yo puedo", y ese es el patrón. " ¿y tú no puedes...? ¿ que es lo que te pasa? ¿Eres tan poco hombre o mujer?, y te condena el mandamiento o engaño que creiste como imagen para ti del mundo adoptado" ¿Eres un tonto, gafo, o poco hombre...o incompetente, igual a la mujer?. O sea: "... así como Dios hizo con el..., y lo juzgó en la verdad, él quiere hacer con lo demás..." en su rebelión (no acepta su culpa) en ti el diablo. Pero sucede que él es el imperfecto, !no Dios y los Hijos de Dios que son la verdad, la luz del mundoj. Esta es nuestra batalla, y está ganada gracias a Cristo el perfecto, nuestra vida nueva (la vieja está crucificada para el en la Cruz). El juzga y te condena con el mundo, como si no fueses nada como cristiano, desvalorizándote con los mundanos con sus hijos. Este es el mundo y Satán y los hombres sin Dios (que quieren ser perfectos en la caída y apostacía). Dicen" Nosotros si somos...aayyyy; ; y tu no puedes...? Eso es que no eres nada...; dicen..., (por eso pecas, como si Dios fuera muy poco hombre según él diablo) pero él es quien no es el hombre, perdió su valor desde el principio cuando fue arrojado del Eden..., por eso peca y peca, tratando de ser perfecto. Actúa pues de dos maneras: 1.- te acusa para enaltecerse con los del mundo (sus seguidores), y 2) luego te condena para humillarte. Así es que cobra fortaleza en su reinado; si le das gloria o le crees en otras palabras, te humillaste a el (al mundo y a Satán) como verdad teniendo a Dios ahora como vida e imagen, ¡y el te dio la gloria del mundo!, ! su gloria;, !la imperfección, su reinado, la cual es muerta... SU PECADO; ! la concupiscencia e inmundicia;. ¿ buscaste tu gloria allí como hombre o mujer, no?, ¿ no le creíste?... que es su condenación no la nuestra la que sufres, gracias a Cristo; por esto los que se pierden se condenarán con El... Pero... por supuesto que lograste humillarte a él haciendo a ellos los perfectos y tú el imperfecto al creerles TENIENDO AL SEÑOR DE SEÑORES. Y en esto tentó al Señor" Si postrado me adorares te daré los reinos del mundo y su gloria, ...". Sin embargo el Señor lo reprendió...!, prefirió la gloria del Padre y no se dejó tentar por una criatura muerta que no es dueño de nada en realidad, condenada, desterrada del cielo, sin gloria realmente..;. ¿Amen?. En el sistema mundo, Satán es quien aprueba y quien desecha... tal como Dios juzga pero en justicia verdadera y (perfección). Si consigue a alguien que le escuche a su condena o juicio, alguien que le haga caso, se gloría sobre esa persona para sentirse igual a Dios como juez. !pero... el ya dejó de ser...;, no es Dios, ya fue juzgado y tiene su propio reino imperfecto por la eternidad sobre sus seguidores que se dejan juzgar por él y no renuncian a su reinado e imagen.

Los pensamientos del diablo...

Satán piensa, pero lo que piensa no es de Dios. !Dios decide, no tiene que pensar, para hacer algo perfecto;. Satán fue arrojado de las decisiones perfectas de Dios, su vida, que son las únicas perfectas, sus pensamientos también son perfectos. Entonces ninguna "supuesta" obra o imagen de él es perfecta. Se enoja con Dios porque todas las decisiones de Dios son perfectas y es en la iglesia donde se manifiesta esa perfección (en cambio en el mundo se manifestará la imperfección de satán, su dios). Este es el odio de Satán para con los pensamientos y hechos de Dios. Que Dios es perfecto y no él ni su reino su mundo. Sus obras se lo muestran, sus hechos y decisiones son así: imperfectas. Cada decisión satánica

son una derrota para Satán. Tarde o temprano se descubrirá su mentira, imperfección. El hombre creyó a Satán y murió, y ahora tiene el pecado de él querer ser como Dios por sí mismo SIN DIOS. Por eso es que lo que viene del mundo viene de la condición satánica. Privado de la verdad. O sea destituido de ella para siempre. Las decisiones de Dios son las perfectas...Solo Dios puede decidir, El es el creador... ¿amén?.

La palabra dice que Satán se enalteció y quiso ser igual a Dios. Dios permitió que tentara al hombre en Edén para probarlos. ¿Para que?, para ver si le obedecía o no. Así Permitió, que Satán tentara al hombre queriendo ser igual a Dios tratando de formar un ejercito propio, un Edén o Adán para el y sus seguidores (el mundo actual) para competir con Dios y combatirlo, desafiarlo y retarlo. Satán debió ser juzgado en edén por el hombre ...para que lo labrara y lo GUARDASE Gn., pero el hombre le dio cabida y cayó con él en su perdición (satán fue arrojado del cielo con y en el hombre). Entró la muerte, la falsa gloria de satán (pues el realmente lo que quiso es producir VIDA como Dios HACIA), y fue creada en ese momento la MUERTE por la caída de Adán de la gloria de Dios "LA VIDA". Satán se sintió fuerte pues nadie le juzgó, y la muerte reina hasta HOY (posicionalmente sabemos que Cristo la destruyó pero esto debe ser una realidad manifestada por la iglesia también y la misma tiene la misión de manifestarlo al mundo 1 P 2:9). LA SERPIENTE Creyó que era como Dios al hombre obedecerle y creerle, pero su primera derrota fue cuando el primer hombre murió (allí heredó el reino de la muerte, "su 1er castigo") y en vez de hacerse rey de los cielos, de la vida, se hizo rey de la muerte, su herencia por rebelarse en vez de la vida que era lo que codició, pues el creyó que era como Dios al crear todo este problema. Satán dijo: " no morirás...(al hombre) compitiendo con Dios, y heredó como castigo la muerte en él y en sus seguidores (esto es muy importante conocer). El no puede dar vida aunque lo anhela, pues quiere ser como Dios de bueno, pero no puede. Sin embargo, él desea seguir engañando (su juicio y condenación) para que no se encuentre la luz que lo libera a Ud. de la muerte, de su esclavitud y servidumbre, ¡Cristo mismo!, el árbol de la vida, y se descubra "que satanás NO ES DIOS NI PODRA SERLO JAMAS". Mientras mas creyentes tenga él y no haya quien le recuerde quien "es" una criatura caída; en el mundo él se fortalece, SE ESCONDE. Su derrota está con lo Hijos de Dios, la iglesia, quien le juzgará pronto por medio de sus obras justas, CON la imagen de Dios perfecta, la verdad del hombre) Jn 17:21 y la revelación y el testimonio (manifestación de Jesús, el inmortal, la imagen de Dios manifestada o la vida). Ocurre que Satán por ser destituido de Dios y sus pensamientos, todo lo que piensa y hace es opuesto a Dios (este es su castigo, algo que lo averguenza por la eternidad). Es desobediente 100%. Nada de luz ya que Dios es la luz. Satán cada vez que ve la palabra de Dios cumplirse sufre grande crisis, ya que quiere producir una palabra tan verdadera que la de Dios por sí mismo "sin Dios". El desea que sin Dios todo vaya perfecto, y que los que crean en él estén contentos con su mundo y que el mundo sea perfecto, sea luz siendo las tinieblas realmente. Se encontró que en vez de vida lo que da es "muerte", así es también el hombre que lleva su imagen desde el principio. Por eso una iglesia santa, sin mancha, o culpa, él no la toleraría (Cristo manifestado en nosotros). !Pues es perfecta; le enseñaría al mundo (a sus seguidores) que él es imperfecto y su juicio, con la luz que ellos, la iglesia transmiten. (la iglesia es el instrumento de Dios para avergonzarlo). Es Cristo mismo en ella. Dios es la sabiduría ya que todo fue creado por El y para El. o sea para QUE COBRE perfección es necesario estar EL. Dios no hace cosas imperfectas pues la hace para EL.

El hombre fue perfecto, era la imagen de Dios y Dios es perfecto. Solo Dios conoce que es el hombre y para que está hecho (y que fue hecho para él). Solo Dios le satisface. Nadie mas siquiera puede suponerlo pues no es su creador. Igual sucede con el universo y el cielo. Así el único que puede reponer las cosas desordenadas, para ser ordenadas es Dios mismo y les da satisfacción y sentido FUNCIONAL (QUE SEA ETERNO Y SANO). el único que la puede restaurar es El con su vida, no con nuestras obras. Toda dolencia del hombre, emocional espiritual o física, es Dios quien lo puede sanar HEB 10:14.

La perfección (Cristo) de las cosas desnuda al desorden y con ello lo bajo, caído y desterrado que está Satán de la sabiduría (de la verdad), también el mundo. Ver a Dios es ver la perfección. El problema de este mundo como seguidor de Satán es que quiere alcanzar la perfección por sí mismo de él mismo "sin Dios", habiendo alguien creído al que no tiene a Dios. Así por medio de sus mandatos (a través del mundo) que crean que tiene bondad; o sea alcanzar la perfección de sí mismo. El quiere amar, pero como si fuera capaz de sí mismo de hacerlo, sin "el amor, Dios". Todo fue creado por ese amor. Así, ya Satán queda derrotado pues solo Dios posee ese amor que "hace-crea" todas las cosas existan (lo opuesto a la muerte – dejar de existir). Que puede restaurar y dar vida. !Pobre Satán;, quiere ser igual a nuestro Dios para que le alaben por algún mérito, pero no puede pues está separado de la gloria de Dios, la verdad. Ese es su castigo.

El que conoce a Dios vence al mundo y a Satán porque le ve, entonces le juzga de que no es la verdad (el que ve a Dios ve el error). Satán codició a Dios, entonces también su amor pero no le quiere dar gloria a Dios de que sin El no hay amor, por eso el mundo compite hoy en dar amor por todos lados. ¡Lo contrario de amor es odio, y el odio es lo que produce Satán al querer producir amor por sí mismo! (que triste es, odia al querer amar, paro no puede amar, ese es su castigo y su fuego eterno) ¡que triste es; , ya que está destituido del amor; los deseos del Padre son amor. Jesús nos amó, porque obedecía del todo al amor (Dios, por eso es creador). Muchos piensan que Jesús murió por amor a nosotros como si fuera amor por sí mismo de su carne. 1ra Pedro 3:18. Jesús es amor porque obedece al amor del Padre y ambos son UNO, Dios es amor. Si no el fuera un caído como nosotros (nosotros nunca podremos amar como lo hace Dios, pero El sí, nuestra nueva vida ante el Padre). El era el UNIGENITO HIJO DE DIOS. El no buscaba su propia gloria sino la del Padre."Nada puede hacer el Hijo por si mismo, si no lo que oyere del padre..." Y el padre es amor... "De tal manera amó Dios al mundo....". Muchos tratan imitar el amor de Dios, producir amor con esfuerzo, como si ellos amaran o pudieran lograrlo. Cuando Dios les dice "ama", ellos lo hacen con esfuerzo, imitando el comportamiento de Dios. ¿Con que fin?, de gloriarse en sí mismos negando a Dios y compitiendo con el amor, la verdad LA EXISTENCIA. Decir que el hombre tiene amor es negar que "solo Dios" es amor compitiendo con El; o sea lo que trata de hacer Satán. Si el amor no es de Dios, es imperfecto, incompleto y tropiezo A SU OBRA. Debemos reconocer primero que no hay amor en nosotros mismos y nuestra incapacidad para darlo, para dejar que Dios sea el amor y glorificarlo a El por eso por medio de multiplicarle a EL. Y solo el Padre es perfecto. Si es imperfecto nuestro amor entonces es satánico y humano. Satán no destruye a sus seguidores porque quiere, sino por que sus obras ya son para destrucción, así como los del hombre sin Dios. Satán está muerto en sí mismo, "es amor muerto" como el del hombre caído. Todo lo que viene de abajo, no glorifica al Padre sino a la auto justicia. Jn 5: 41-44. Jn 7: 17-18.

¿Como alguien que no obedece a Dios puede tener amor?, ¿Alguien que no es uno con El?. Así es el amor del hombre y el de Satán, imperfectos. Si estas confiando en algo de Satán, en algo del mundo, ya no obedeces a Dios. Stgo.4:4. La cruz debe hacer su labor en ti para que no traigas nada tuyo al Padre. "Si eres El ya nos estás en el mundo" estas EN EL PADRE en su reino. El quiere ver a su Hijo en ti actuando y operando Heb 13:20,21. Muchos dicen que aman a su hermano buscando gloria propia, Glorificándose a sí mismos, negando al "ser" del Padre, obedeciendo a la carne y poniéndose ellos en lugar de Dios. Jn 5:30. Jesús era UNO con el padre. Esto es perfección (y el Padre uno en sus hijos, y su unidad perfecta, "el amor". Los mandamientos de Dios son amor verdadero. Excede a todo conocimiento humano. El amor humano es corto, falso y es amor pero MUERTO. Si la palabra de Dios permanece para siempre, entonces también su amor; pues sus juicios son amor, sus obras son amor. El amor es perfecto y donde está Dios está el amor obrando, pues es El obrando. Donde obre el hombre, no hay amor sino gloria propia, satánica y muerta, pues no vino de la voluntad del Padre, sino del hombre. Así, tanto el hombre se cree algo, y Satán también, ambos compitiendo contra Dios. La derrota consiste en que nada tienen del Padre y cuando se descubren sus obras se revelan contra quien se las enseñó por frustración, condenando a su juez verdadero, la luz. Este es el mundo y Satán. Cuando estas bien con lo que el mundo dice, el te aprueba, te ama, te acepta. Así el que no puede en el mundo o no es de el, es odiado por el mundo, entonces te juzga porque no estás con el. Si no alabas o aceptas al otro en su rebelión, se transforma en tu enemigo y juez, por no aceptar su mandato o supuesta luz (recuerda ellos quieren ser luz sin Dios). Pero no le debes creer, el no es el Juez, Dios es el Juez y juzgará al mundo. Si lo alabas, creyéndole, viviendo como ellos en su rebelión, entonces el rebelde te acepta, alaba tus obras y te respalda, pues son las de él y tu un adorador de ellos. Es por eso que Satán nos tienta, a la iglesia, para proteger a sus seguidores, sus mandamientos y juicios haciéndose Dios, y para que nunca lo vean a él, tapándose. Por eso nos odia, porque le odiamos a él, "a su mundo", lo rechazamos, reprendemos sus malas obras. Mira sus obras: El homosexual, ama y defiende al homosexual pero aborrece al que no es. Los que le hacen caso son protegidos por él. ¿ Pero hacia donde van?. ¿ Son sus obras amor por eso?. Se perdieron en la eternidad del extravío. Dn 12: 2-3. Si amas los designios de Satán, el te protege y alaba, este es el orden del infierno y satán su cabeza. Pero si amas los designios de Dios, te odia pues no le reconocisteis, le negaste, le mostraste que no es Dios. El que odia ama al que odia. Eso pues no producen una vida mayor. Esa es la vida que producen el mundo y su obediencia, por estar mandando y guiándose sin el perfecto amor de Dios, (que son sus deseos y voluntad), pues El es amor. Cuando tratas de entender el amor de Dios por ti mismo, no lo entiendes por que tus juicios no son los de Dios, tus pensamientos no tienen amor. Por eso cuando juzgas a Dios en tu mente no ves lo grande que es porque tus juicios son bajos de estatura, "destituidos" del amor de Dios, a la estatura de Satán por eso no entendemos a Dios en nuestra mente. Es por eso que Satán ni el mundo nos valora, puesto que ellos no ven ni tienen las obras de Dios "Su Espíritu". Solo por la mente de Señor verás la grandeza de Dios, o sea por su plan y la dimensión de sus mandatos al igual que la veracidad de ellos, pues además de grandes, se ejecutan y ese es el amor: y todo lo sabemos por su Espíritu que nos hizo renacer de El, de su natura." Que todo lo que piensa se hace, y lo que hace es perfecto."

Resumimos, que en el "amor" de Satán si pudieres ser fiel (te crees perfecto según el sistema mundo, su imagen como forma de vida y pecado como preceptos), nadie te juzgaría ni te condenara en el mundo, pero si no, eres juzgado por la bajeza de su juicio imperfecto (porque no son Dios) o pecados, para tapar sus obras caídas, las de Satán (por la condición caída imperfecta de él, que se cree tu juez porque se cree como Dios de perfecto sin serlo y solo Dios es Juez de su creación). La imperfección del mundo es la condenación pues el hombre fue hecho para ser perfecto como en el Edén. Por eso no es amor. Imperfección no es amor... Por eso pecan, porque no tienen ni SON amor. Resumimos que el que peca no tiene amor. Solo Jesús es amor y nosotros debemos ir a la Cruz, morir con El y resucitar nuevos 100% como EL. Satán encontró la derrota cuando el hombre cayó y se creyó algo contra Dios y su palabra por la creencia del hombre. Dios le humilló ya que comprobó la veracidad de la palabra de Dios contra cualquier otra palabra distinta que existiera (la de Satán y su rebelión.), cuando murió el hombre y no vivió como el le dijo iba ocurrir (la palabra de Dios fué mas verás).

Aun así, vemos que **TODOS** morimos. ¿Con todo esto, muchos siguen pensando que son algo contra Dios negándolo o dudando pues ignoran la VERDAD. La muerte te enseña que la palabra y mandamientos del hombre, sus juicios, son muertos. El hombre no puede dar la vida sino muerte aunque el no lo crea o entienda, por eso no ama. La palabra del hombre es muerta y no funciona. En cambio la palabra de Dios te dio la salvación al creerla. O sea te dio la vida ¡y vida entre los muertos! eterna o sea "vida" dándote además el Espíritu vivificante. La muerte pues es la primera derrota para Satán y el hombre en querer un reino de sí mismos, compitiendo con la veracidad de Dios, esta es la destrucción de los incrédulos. El hombre caído es ahora igual que Satán en sus designios y deseos de muerto. También en cuanto a sus juicios propios de lo que es bueno y malo, son igual de bajos sus caminos. Heb 6:1. (Ver arrepentimiento de "obras muertas..."). Jesús es el Espíritu VIVIFICANTE, sus palabras son VERDAD y son vida. Satán espera recibir algo bueno de su mandato y pensamiento, pero su derrota está en que nunca su propia palabra satisface ni da vida eterna, si no mas bien destruye y degrada al hombre, lo mata de gloria en gloria de muerte. Lo lleva mas a perdición o imperfección, por seguir al imperfecto. El hombre se aleja mas y mas de si mismo obedeciendo la rebelión de querer ser como Dios, separado de El. Cada degradación del hombre se torna en desacuerdo de sus creencias y expectativas, haciéndose mas ignorante al no hacer caso a Dios. Esto le traerá mas extravío y bajeza haciéndolo mas soberbio y endurecido para con sus oponentes por la frustración encontrada ante los demás de su propia imperfección. Son "fuertes" entonces, los que descubren la mentira y desean la verdadera justicia, "aquel que reconoce su bajeza propia y es sincero ante Dios de su condición y se arrepiente". El hombre cayó de la gloria de Dios, a la gloria del hombre mismo. O sea la gloria de Dios fue cambiada por lo que el hombre sin Dios "es" 666. Igual, los designios de Satán son los que un ángel sin Dios produjere, "muerte". Satán vez tras vez, ve su derrota, cuando el hombre se ve cada día mas imperfecto y destituido en su camino y perdido. Sigue así, mas desesperado, buscando mandamientos y mandamientos como loco, tratando de corregir lo dañado. Pero cada vez que desea corregir su camino por sí mismo, se da cuenta que se destruye mas y mas, ya que la restauración solo la puede hacer Dios que es la "imagen" de donde salió el hombre. Así es el mundo y su sabiduría. Todo lo que crea lo aleja mas de la verdad, pues mientras mas cree cosas mas se cree algo y se cree apto por si mismo de alcanzar la sabiduría. Pero esta sabiduría es opuesta a la verdad. Es un engaño que lo aleja mas y mas de lo que el realmente es, LA IMAGEN DE DIOS. Se aleja cada vez mas de la sabiduría. Ej: La ciencia, la medicina, cosas que lo llevan al engaño de confiar en la mentira y en la rebelión del hombre mas y mas (o en la muerte), cuando le ha servido de escapar de alguna situación fruto de su propia condición, la muerte; que se manifiesta en enfermedad o decaimiento.

El mundo cree que algún día la ciencia vencerá la muerte. Estos son los medios que Satán usa para recrear y satisfacer y ordenar los daños que la misma rebelión causa, tapándose. Pero el daño no está en querer solucionar la muerte por sí mismo ya que eso será imposible por el mismo, pues la vida es la palabra de Dios SU MENTE. Solo El vence la muerte. Solo Su palabra lo hará, pues es la vida de Dios. Dios da la vida y el hombre la perdió en el Edén al entregarse a su muerte (sus obras). Solo Dios es la vida. Entonces la Ciencia de hombre es otra artimaña de Satán contra Dios para tratar de vencer su palabra y refrutarla desde el principio, ya que el no se da por vencido en el mundo en su competencia con Dios en encontrar su solución en su perdición, y usa al hombre en su rebelión para que este cree algo que pueda destruir su palabra, vencerla, por si mismo y seguir siendo él. Esto es una tontería, y mas bien terminará por destruir mas al hombre, pues solo creará mas desordenes en la creación y engaño, porque Dios es la vida. Si crees en el mundo, es porque le idolatras, y si le idolatras, también sigues sus mandatos o su palabra; Y si fallas en lograr ser como ellos, caerás bajo el juicio de ellos culpándote. Así te culparán de inepto para su reino o incrédulo de su reino o realidad, humillándote y juzgándote mas. Todo esto con el fin de enaltecerse sobre ti y sentirse Dios sobre ti, por la confianza que haz depositado en él; pues en el reino de Satán solo existe "gloria" contra el derrotado, e "imperfecto" de su mundo, aquel que reconoce ante Dios que no es perfecto y se humilla a Dios y va contra el mundo 1 Jn 2:15-17.

¿Quien NO es débil?, Esto es lo que Satán NO puede escuchar. Satán se gloria sobre el derrotado, lo humilla, y le quiere señalar su debilidad hasta que se condene y muera si le es posible para que no le juzguen a él de que es culpable de todo lo caído si le descubren en el mundo. Los demonios no quieren reconocer su derrota, humillación e imperfección, ni que se les descubra, por eso es que vencimos. Allí está la derrota de ellos y el engaño de su perdición eterna. Si le crees a Satán, teniendo al Señor, no verás su bajeza; pero si le juzgas en sus designios a través de la palabra, "nuestro valor y orden celestial", son vencidos y humillados, pues es la salida a la "humillación" del diablo puesto que así verás la perfección. En Cristo somos perfectos. Este juicio, es verlos a ellos con la luz perfecta de Cristo para el hombre y la mujer. Júzgalos conforme a la vida que actúa en ti, Cristo, y verás su bajeza al ver la perfección de Cristo en ti. Si lo juzgas estando en tu carne, ya cometiste el error de valorizarte según tus designios imperfectos que son los mismos de él; por lo que ya entraste en el reino de Satán, o sea glorificarte a ti mismo para con el mundo, como ellos; valor que si alguien de allá no te reconoce, por no ser del mundo, no existe "el valor", entonces caerás en la esclavitud de adorar y agradar al hombre para que te apruebe y reconozca sin ser de ellos, por no tener valor ante ellos, siendo tú esclavo, ya que has creído a los mandatos del mundo y a su mundo, entonces serás juzgado por el que creó esa ley que te condena; como le fallaste o quebraste el mandato a cerca de lo que es "hombre" o "mujer" según la CORRIENTE DEL MUNDO, ese juez te juzgará, el mismo mundo al no ser como ellos. Tu juez y condenación será entonces el mundo, donde el poder de el es que estas tratando de "ser-valorarte" según el mundo "afuera", cosa que es imposible, pues solo funcionarás en lo que Dios y para lo que Dios te creó. ¡Ser su **imagen**! y andar en ella, !El te compró; Eres de El, SU IMAGEN, opuesta a la del mundo, o la tuya propia.

Solo el renunciar a darle la gloria a la rebelión de Satán y sus mandamientos y de tener una imagen de ti mismo "propia", te hará libre de buscar aprobación de esos jueces malignos y andarás en el Espíritu, o sea en Dios Y LO QUE EL ES. Hallando en ti entonces el valor puro de la palabra de Cristo, "Su vida en ti", que es la imagen perfecta y vida de Dios, pues nacisteis de El 2Co 3 1-18; 4:1-6.

Adorar al hombre, es que el hombre sea quien te guíe, Satán o su imagen. Adorar al hombre es adorar a Satán y aceptarlo de Juez o Señor de que te condene o apruebe como hombre o mujer. Al aceptar los mandamientos y juicios del mundo, te conviertes en adorador de ellos. "Si postrado me adorares, te daré la "gloria" de todos los reinos de la tierra, pues me han sido dados..." ¿ Y de que nos sirve esa gloria?... Es muerta;. Para que el mundo te adore, tienes que ser mejor y el mas obediente de entre sus designios MANDAMIENTOS Y EXIGENCIAS, y el mundo ama lo suyo, además de que para obtener "esa gloria" que el ofrece te tienes que entregar de lleno a todo lo que ellos digan y además de ser el mejor líder de la rebelión o el que "mas gloria tiene", o tratar al menos de tenerla. Ellos se santifican (o perfeccionan) en su mundo, y nosotros en Cristo, en la verdad. Ellos tratan de "ser" lo mejor en su mundo o bajeza, y nosotros: Cristo nuestro Señor y vida nueva. La diferencia es que ellos al tratar de ser perfectos en su mundo mas bien son mas imperfectos... mientras que nosotros realmente mas perfectos.;;;; aleluya;;;.

Si Satán está desterrado del amor de Dios, es imposible que produzca obras de verdadero amor. Los pensamientos de Dios, su vida, son real amor, por eso nos dice que nos santifiquemos... por eso sus juicios son tan buenos y lógicos, así como su perfección se debe a su amor. ¿ Entonces?, ¿a donde te llevará el amor de Satán?, ¿ A donde te llevará la imitación de los pensamientos y amor de Dios, por si mismo?, ¿ Tus caminos?, ¿ son ellos amor?, ¿ estás seguro?, ¿ venciste?, ¿ ya no necesitas del creador?, ¿o mas bien El es el vencedor?; ¿o a través de El la resurrección?, ¿el amor..., la vida, ?. ¿ En quien te estas gloriando? ¿ en ti?¿ en tu auto justicia?... Lógico que el amor de satán te llevará a hacer malas obras por estar destituido de aquel que ama: CRISTO, DIOS. ! Dios es amor;. ¿Porque el hombre peca? : porque no tiene amor en sí mismo. Aunque el quiera hacer el bien, lo que produce es el quebranto de la ley, pues trata de ser " amor" por sí mismo... Eso es tratar de "EXISTIR", "SER" o "amar", sin Dios, Jehová es el que Es, El vive para siempre.

El hombre está destituido de la gloria de Dios. Cuando el hombre quiere imitar el amor de Dios encuentra el mandamiento mas bajo que existe. Si Ud. no conoce a Dios, Ud., no puede tener nada de amor aunque lo intente, Ud. está tratando de producir lo que no tiene. Tus obras te delatarán tarde o temprano, tu imperfección TU MUERTE. !La gloria es de Dios y de nadie mas¡. En la medida que Ud. enseñe lo que Dios "ES" a otros, Ud. está enseñando el amor. !Dios es el amor¡. No nosotros.

Satán desea que alguien le escuche a través del mundo y sus obras que es su creación y sus mandamientos, para darte del amor que produce el mismo, sus obras caídas "muertas", o sea, imitar o producir los mandatos de Dios CON ELLOS por eso son sus

obras tan bajas pues no vienen del amor de Dios; convirtiéndose entonces en lo mas bajo que existe en todos sus mandamientos, un mortal. El quiere amar, pero le es tan imposible que se convierte en odio total, porque no tiene nada del amor de Dios; él nos humilla porque está derrotado por el amor de Dios. Si algo no viene del Espíritu de Dios, ya no es amor, es "gloria propia", "competencia" contra Dios; Por lo tanto es adoración al sistema y mandamiento del diablo "producir algo de sí mismo" de lo que solo Dios hace y ES... Debemos tratar con nuestros hermanos según el Espíritu y conforme al Espíritu, no según nuestro trato, o según de lo que creamos de que es lo mejor. Juzgar las cosas según Dios, según la imagen de Dios, no estorbando la obra de reconciliación y juicio de Dios para con lo que es de la carne, sino según la voluntad de Dios a obediencia al Espíritu; Esto y solo esto es amor. Muchas veces pensamos que nuestro operar o ministrar es según amor. ¿Pero?, donde está Dios de por medio?. ¿ Como quedó Dios ante ese hermano? ¿ Cual es su situación con Dios?, ¿Se la mostraste?, entonces si no fue así, no obraste conforme al amor de Dios, si no conforme a este mundo y su justicia, lo tapaste, pues lo que hiciste no glorificó a Dios si no a ti... Primero es la obediencia a Dios, y traer el reino de nuestro Dios que cualquier obra de nuestra carne que quiera interponerse, sea aún buena ante nuestro juicio.

La obra directa de Dios perfecta, es el verdadero amor. ! No nos pongamos en medio de lo que Dios desea en su voluntad para con el hombre o la mujer (en imperfección), para que estos participen del perfecto amor de Dios que es vida eterna (La perfección). su viva imagen. 2 Co 10:4-6. El reino de Dios es según el juicio de Dios, no según el del hombre crea, de lo contrario seremos tropiezo al reino de nuestro Señor sin amor. Ese es el amor del mundo, !y el mundo está así por tolerar lo intolerable;. !No puede haber amor con pecado de por medio!. Predica de Cristo, no de tí. Glorifícalo a El. Debe ministrar según la perfección de Dios o si no, no ministre. !La carne no es tolerable en ninguna parte; tampoco sus obras. Esto es amor, la santificación a la verdad. Todo por medio de Jesús, quien nos amó primero, nos dio su vida, para que así no participemos de las obras del diablo. 1 Jn 3:8. !Muestra las obras de Dios a otros para que vean el amor; por su Espíritu. Practícalo mostrándole vida a tus semejantes por medio de la imagen de Dios verdadera, para que el mundo pueda conocer la verdad. Manifiesta a Cristo el Perfecto. Esto es amor: pelear contra la mentira es amor verdadero. No encubrir; las obras de los hombres son nada ante Dios puesto que no tienen su amor. ¿ Quieres el amor que trata producir Satán?, ¿ O el de Dios?. ¿ Son mayores las obras de Satán que las de Dios?. Juzga al diablo por sus obras (la carne) y verás que en quien confiaste en el pasado no tiene nada. Esta es su derrota. Satán quiere que dejes de creer en la palabra y voluntad de Dios que es lo único que le juzga y derrota.

Otros dioses...

Satán niega a Dios para glorificarse a sí mismo, se disfraza y crea miles de dioses falsos para nunca ser visto delante de los hombres en la imagen de Dios, en la perfección de Cristo. Esos Dioses creados por el nunca muestran la perfección COMPLETA, lo que logra es nunca ver la perfecta voluntad de Dios que le juzga y le dice quien es. Por eso ha creado tantas doctrinas mezcladas de la carne aún entre cristianos, para que no encuentren la

verdad que lo juzga y señala, la perfección de Dios en el hombre; que es un hombre perfecto glorificado.

El quiere decirte, mi palabra es buena, y si puede convencerte de algún modo de que Dios no es, lo hace. Por eso se opone a Dios en los hombres. Satán se comprometió grandemente con los que le creen en rebelión siendo rebeldes DESDE EL PRINCIPIO. Pues si sus mandatos fallan entonces el queda humillado ante sus seguidores. Todo el Universo responde solo a la palabra de Dios, igual el cielo, pues todo fue creado para Dios y en función de EL; por eso su imagen nos liberta. Satán no puede usar la palabra de Dios sin negarla y cambiarla en algo pues se vería a sí mismo, su derrota, vería ante sí que no es Dios. Lo contrario sería aceptar la perfección de Dios, su rival, Cristo manifestado en su iglesia, La perfección. ! Que bajo es; tiene que apoyarse siempre en algo de la palabra de Dios en su mundo y imitarla, para poder acercarse a algo perfecto. Este es su reinado bajo. Así de bajo es Satán y el mundo, lo poco perfecto que tienen en que nos pueden engañar aparentemente es que viven y usan mandamientos de Dios parcialmente para poder tener algo semejante a la verdad o al bien, tratando de engañar a Dios mismo y al cielo, pues lo poco confortable que están en el mundo es porque creen en algo del orden de Dios, de su palabra. Usan lo mismo que dice Dios para que creas que ellos son perfectos. Esa es la sociedad en que vivimos. Lo poco de bueno que tienen es porque han tomado algo de Dios y del evangelio, y sus leyes como forma de vida, de la iglesia. Pero por tomarla parcialmente con valores de la gloria propia, satánicos mezclados, nunca se verá la perfección entre ellos (ni la buscan) la verdad, ni la imperfección del diablo; pero por medio de la iglesia verdadera, "los elegidos", se descubre a Satán, por medio de las verdades que el Espíritu Santo da en estos últimos días.

Ya Dios ha mostrado su imagen claramente, para aquellos que buscan el reino de Cristo y su venida, o su orden. La restauración de todas las cosas y el orden perfecto. Los que anhelan la perfección del Eden antes del pecado inicial o original como dicen otros. Descubriendo a Satán ante sus seguidores por medio de la verdad, y haciéndolos libres de su esclavitud en Cristo Jesús. Si la palabra de Dios no es pura, Tampoco su imagen. Satán así, se esconde entonces entre nosotros, pues, no vemos su condición e imperfección, su derrota SU SER EN LOS MISMOS CREYENTES NI EN NOSOTROS. La palabra es pura cuando no tiene nada de su reino, y su reino es el mundo. Si alguno se gloria totalmente en Dios, en su imagen de hombre o mujer, éste tendrá doctrina pura, pero donde hay algo de vanidad mundana del hombre carnal concupiscente o mundano, incluyendo a mujeres de igual forma, entre los hijos de Dios, es que Satán está en la doctrina que practican. Cuando digo Satán, es que no le ha llegado su juicio "en" esas personas (no han sido juzgadas en Dios todas sus obras como hombres).

Solo la imagen de Dios hará perfecto al hombre. El hombre pues obedeció a la voz contraria de Dios (el mismo pecado de Satán), Gn 3:22. El hombre se hizo esclavo del mandamiento satánico opuesto a la voluntad de Dios a su propia palabra y designio. Cuando decimos su palabra, no me refiero a la letra que mata, sino a la vida y manifestación del espíritu en nosotros que es su palabra "Viva y eficaz" LA MISMA VIDA

DE DIOS....Ro 8.14. La palabra del Espíritu hablada, la imagen verdadera que proviene de Dios.

Satán como siempre en su soberbia, espera que el hombre le alabe en su mundo, para que reconozca su mandato e imagen como bueno. La palabra de Satán fue: " No morirás sino que sabe Dios que serás como El..." Dios le Dijo: "morirás si lo haces...". Pero Satán desafió la palabra de Dios imponiendo la suya como verdadera (ya que quiere ser como Dios de veras) por sí mismo. La primera derrota para Satán y sus demonios fue que el hombre murió. Satán le dijo que sería como Dios, pero al no cumplirse la palabra de Satán hacia la muerte, ya comprobó el mismo y los seguidores de el que no es Dios, ni tampoco cuando dice " serás como El..." se cumplirá, pues mas tarde al actuar la muerte sobre el, y las obras de la esclavitud, el hombre tarde o temprano se dará cuenta de su extravío.

La palabra de Dios nunca falló, derrotándole y negándole a el (a Satán), dejando de ser el y el hombre "su cuerpo". Alabado sea Dios que aunque el hombre obedeció a Satán, Dios no sufrió ninguna derrota, mas bien derrotó al hombre cuando creyó en sí mismo muriendo; creyó al mandato del diablo es porque el hombre desafió también la palabra de Dios negándola (a su imagen), esto es que adoró a Satanás, al estar confiado en sus mandatos y guía. Si deseas tener gloria del mundo de Satán todavía de ser "hombre o mujer" según el orden de este mundo y fe, ya le estas adorando, pero si eres nacido de la verdad, serás el ultimo allá en su reino (de Satán) por la vida nueva de Cristo en ti dependiendo del número de las ataduras que tengas del mundo (de lo que estés creyendo de el), (tu confianza en el mundo) y a las cosas del mundo. Si le crees mucho, o sea si eres muy mundano, estás mas cerca de su reino pues buscas mas gloria de su reino (del mundo), por lo que tu condenación se hace mas grande (condena que proviene de el) para con el reino de Dios (la condenación del diablo). Esto es porque al condenarte estás creyendo en su juicio, palabra u orden e imagen, si es mucha la condena es porque confías mucho en su mundo y falsa imagen como verdad propia de tu ser (como si fuese Dios el mundo), (estás muy arraigado), pero como eres realmente del reino de la verdad porque tienes la vida de Dios en ti al haber creído en Dios, al creer mucho en su mundo, funcionarás mucho menos allá en el mundo por ser opuesto. Es como querer seguir funcionando en el mundo para lo cual no fuiste hecho realmente para ello, lo que crea que el juicio que realiza su mandato o "gobierno" sobre ti en esa área de tu vida, y sea mayor su condena, ya que estás creyendo mucho en el y su verdad y no en la de Dios su imagen (tu nueva vida), lo que te hace el mas débil aparentemente en su reino (el mundo). Antes estábamos vendidos al pecado, éramos del pecado totalmente y no había culpa. Ahora venida la vida la vida de Dios experimentamos aparentemente nuevas culpas que no teníamos antes; !pareciera que estamos peor ahora que antes;. Pero puesto que nacimos de la verdad, (entonces somos de ella), Satán realiza mayor juicio y condena de su reino sobre ti por no reconocer que el es el condenado realmente (el angel caído) y no tu; Pues, no eres de ellos en nada pero te aferras en entrar a ellos o deseas seguir siendo de ellos, mundano, o buscando tu perfección como hombre SIN DIOS (por ignorancia); pues, naciste de la imagen perfecta de Dios y solo te sentirás feliz en ella hasta que la comprendas plenamente (mientras estarás en lucha con la carne).

Satán pues ataca a la iglesia que está en obediencia con mucha insistencia a tentarla, para desafiarla; puesto que si la que lo a humillado toda la vida (la iglesia glorificada victoriosa) por permanecer en la verdad, se aparta por creer en la mentira en algún momento, te

condenará enormemente por envanecerse sobre ti, pues su enemigo (tu), muestra ahora debilidad de creencia por el mundo; quien lo humillaba a través de lo perfecto, ahora se va tras la imperfección (por recibir a Cristo); entonces así será lo pequeño que es ante nosotros que usa todo lo que pueda hacer para impresionarte y para sentirse grande al juzgarte y sentir por un momento que es algo ante ti como Hijo de Dios. Pues el sabe quien es la iglesia. " El vencedor". Si el creyente permanece en la verdad, Satán es derrotado, pues: ni le crees, ni te juzga, ni te puede condenar entonces; así, eres tú quien le juzga al no tomarlo en cuenta ni a el ni a sus seguidores (el mundo te juzga en todos los mundanos). El no desea que dejes de creer en el mundo por la fe en Cristo, para que no veas lo extraviado que está el mundo, pero es necesario que nos juzguemos a nosotros mismos primero para no ser condenados con el mundo (la condenación de satán MUERTE ETERNA) Ya que ellos mueren ETERNAMENTE PARA MAS MUERTE. La obediencia a Dios condena a Satán, lo deja como el desobediente e imperfecto. ¿Que importa si los demonios nos acusan? ¿Tendrán ellos alguna buena obra con que juzgarnos, ¿serán ellos perfectos en algo?, ve al mundo sodomita de hoy casándose entre Gays y verás lo que es su mundo. Esa es la expresión de alguien que ha negado toda la imagen de Dios en su vida. Ro 1:23-32.

¿Cual será el verdadero camino vergonzoso?, ¿ el del mundo o el de Dios?. Ef5:11-12. Ten seguro que cualquiera de ellos gime por tener aunque sea una pizca de la gloria de Dios que mora en nosotros pero la anhelan "tenerla de ellos mismos". Por eso están así: !muertos¡ y mueren todos los dias. Por eso ellos nos celan, nos envidian, con todo lo que tienen. Que el Señor nos dé luz para juzgar las obras del mundo. Deja que sea la palabra (la visión del plan de Dios) en ti, su vida, quien les juzgue. No escuches a Satán en lo que diga, pues el es y será imperfecto por la eternidad.

Satán no tiene nada de Cristo, nada nos perdemos. Descansa en ver la perdición de los enemigos que te acusan, y se burlan, por su misma palabra que los llevará de perdición en perdición,. No abras ventanas para confiar en ellos, pues tu estas en el que es verdadero. Ellos insistirán en que ellos son los que están bien y que nosotros somos los que nos estamos en la verdad. Valorízate en Cristo, que de gloria en gloria recuperaras la imagen perdida del Edén. Algún día no muy lejano, te verás en el omnipotente en toda su plenitud y ellos verán al que es verdadero en ti, y serás por luz a las naciones y ellas andarán en pos de tu luz. Y ese en nuestro premio. 1 Jn 3:2. 1 Ts 1.5-12.!Somos el Cuerpo de Jesús y este pronto será glorificado con El en El EN TI Y POR TI; Y las naciones comprenderán y llorarán por quedar fuera del invisible, "el perfecto". Y Jerusalén será la cabeza de las naciones y su luz; La iglesia del Señor Stgo 1:17-

Satán no posee otro poder sobre la iglesia sino la palabra de mentira que te ata de su mundo, como si fueras de el; ya que el poder de Dios te guarda y nada puede hacer por separarte de Dios en naturaleza. ¿Que es un ángel caído ante Cristo?, ¿ No somos Hijos de Dios?. 1 Jn 5:18-19. Todo lo que hace Satán es para impresionarte de la luz de Dios, desviarte de ella. Repito, ella es su reprensión de sus obras , su bajeza ante los Hijos de Dios. El lucha contra ella tratando de hacerse real. Pero el ya dejó de ser (murió para siempre dejar de ser). Es un ángel caído y muerto eternamente y sin luz ¡NO EXISTE! Solo si le crees a su orden y este LA MUERTE. Is 14:9 al 17. Ez 28:13-19. Ap 12:7-12.